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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Busca CCE cobertura televisiva para debate  
El sector empresarial determinó que el debate entre los candidatos a senadores por el 
estado de Puebla será el próximo 31 de mayo, entre las 19:00 y las 20:00 horas, con una 
duración de menos de 60 minutos, y se llevará a cabo en el auditorio del hotel Presidente 
Intercontinental, ubicado en el bulevar Hermanos Serdán. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Pastorcito de Petlalcingo, sin casa y sin apoyo  
Nueve meses han pasado sin que el gobernador Rafael Moreno Valle cumpla su promesa 
de entregar una casa a Oswaldo Zamora Barragán, niño de Petlalcingo al que le explotó 

una granada del ejército mexicano, lo que le provocó la pérdida dos extremidades.  
(Heraldo) 

   

 

 

El 5 de Mayo nos deja satisfechos 
Como un balance positivo calificó el gobernador del estado Rafael Moreno Valle, los 
festejos del 150 aniversario de la batalla del 5 de Mayo, y se dijo satisfecho de haber 
cumplido con todas las obras que ofreció para este marco. (Síntesis) 

  

 

 

Fernando Morales le tunde a Vázquez Mota  

Josefina Vázquez Mota sacó a 9 millones de mexicanos de la pobreza para llevarlos a la 
miseria, mientras que Andrés Manuel López Obrador olvidó lo amoroso para caer en lo 

rijoso, dijo el líder estatal del PRI, Fernando Morales Martínez. ―No sólo las encuestas, 
sino los mexicanos vieron que Peña Nieto es el que tiene propuestas de los cuatro 
aspirantes‖. (Intolerancia Digital) 

  

 

 

¡SORPRESA! AMLO rebasa en Puebla a Josefina y a Peña Nieto 
El vuelco inesperado se vuelve realidad: Andrés Manuel López Obrador encabeza las 
preferencias electorales en Puebla y deja en el segundo lugar a Josefina Vázquez Mota. El 

priista Enrique Peña Nieto se rezaga hasta el tercer lugar, en una modificación de las 
tendencias que confirma los números adelantados ayer por La Jornada de Oriente en una 
encuesta de Sergio Cortés. (Cambio) 

  

 

 

Debate supera al futbol en "rating"  
El debate del domingo pasado entre los candidatos a la Presidencia de la República 

alcanzó un rating  promedio nacional de 10.4 puntos, por encima de los 9.6 puntos 
registrados por el partido de futbol entre Morelia y Tigres, pero lejos de los 17 puntos 
alcanzados por el programa de entretenimiento de Televisa, Pequeños gigantes‖. 
(Milenio) 

  

 

 

Sin avance, el saneamiento del Atoyac; siguen contaminando 40 empresas: 

Mangas y Reyes  
Especialistas en materia ambiental coincidieron, por separado, en que el recién 
inaugurado Paseo del Río Atoyac, que forma parte del EcoParque Metropolitano, es un 
foco de infección grave, debido a las descargas de aguas negras que realizan más de 40 
empresas de manera diaria. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Generan tapón obras abandonadas del Metrobús en bulevar Atlixco 
Un congestionamiento vial se registra en el bulevar Atlixco, a lo largo del tramo del 
bulevar del Niño Poblano hasta la 25 poniente, a causa de la reducción de un carril de 
circulación por las obras del Metrobús, que lucen abandonadas, sin trabajadores y con 

montoneras de escombro. (e-consulta) 
 

 
 

http://impreso.milenio.com/
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RMV y su esposa entregan 6 mdp en créditos a la palabra  
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle y su esposa Martha Erika Alonso, hicieron 
entrega de más de 6 millones de pesos como parte del programa de "Crédito a la Palabra 
de la Mujer", a 3 mil 624 mujeres que conforman 571 grupos solidarios.(Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con el derroche por los festejos del 5 de mayo se recupera la imagen de Puebla: 

RMV  
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, justificó el derroche que se hizo 
para los festejos del 150 aniversario de la Batalla de Puebla, y aseguró que con eso se ha 

recuperado  ―la imagen‖, sin pedir un solo peso prestado. (Contraparte) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Encuentra OFS anomalías de Dolores Parra por 168 millones  
Las irregularidades: diferencias de dinero por millones de pesos, familiares en nómina, 
empresas contratadas sin licitación, saldos millonarios en distintos fondos y entrega 

errónea de cheques. (Imagen Poblana) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

"Se tragaron" sus palabras quienes criticaron obras del 5 de mayo: RMV  
Algunas  personas se tuvieron que tragar  sus palabras, sentenció el gobernador de 
Puebla,  Rafael Moreno Valle Rosas, en alusión a quienes no creyeron en sus obras 
conmemorativas para los festejos del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla. (Puebla 
Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Recibe el SNTE $6 millones al día 
El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación recibe diariamente un promedio de 
6.5 millones de pesos por concepto de cuotas sindicales. (Reforma) 

  
 

 
Prevén aspirantes cambiar formato de próximo debate 
Los candidatos a la Presidencia y sus equipos de campaña aseguraron que el próximo 
formato del debate debe ser más fluido, con tomas abiertas y movimientos de cámara. En 
entrevistas de radio, los aspirantes coincidieron en que el formato del ejercicio del pasado 
domingo impidió responder con más amplitud a los señalamientos. (El Universal) 

 
 

 

 
Debate supera al futbol en "rating" 

Sin embargo, queda debajo de "show" infantil de Televisa. El encuentro entre los 
candidatos a la Presidencia alcanzó 10.4 puntos de audiencia en televisión abierta, 
mientras que el partido Morelia-Tigres tuvo 9.6; los consejeros del IFE celebran los 
resultados de la emisión. (Milenio digital)  

  
 

 

Desaparecidos, casi 400 mil millones de pesos en Pemex  

La Comisión de Vigilancia de la Cámara de Diputados informó ayer que solicitará a la 
Secretaría de la Función Pública (SFP) que investigue la desaparición contable de casi 400 
mil millones de pesos en Pemex Exploración y Producción. (La Jornada) 

  
 

 

Suman los candidatos 97 propuestas regionales  
Infraestructura para la conectividad comercial y turística, programas para la reactivación 
económica regional, beneficios fiscales para atraer inversión, proyectos energéticos, así 

como integración de clústeres industriales están entre las propuestas realizadas por los 
cuatro candidatos a la Presidencia de la República a un mes de iniciadas las campañas 
electorales. (El Economista Digital) 

  
 

 

Candidata del PRD posa semidesnuda en busca de votos  
Natalia Juárez, de 34 años, dice que posó así junto con otras seis mujeres para realizar 

carteles proselitistas ―provocadores y sin prejuicios‖, en Jalisco. (Crónica Digital) 
  

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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IFE se deslinda de escote y encuadres; fueron decisiones de partidos y 
productor: Valdés  
El consejero presidente admitió desconocer los detalles de cómo se preparó el encuentro; 
responsabiliza al productor del debate por el atuendo que utilizó la edecán; analizan 

cambio de empresa para el segundo encuentro. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 
 

SINTESIS 

 Incrementó afluencia de visitantes durante fin de semana: Priesca  
El director de Turismo Municipal, Alejandro Cañedo Priesca informó que el fin de semana hubo un incremento en 
la afluencia turística con motivo de los festejos conmemorativos del 5 de mayo, sin embargo señaló que será en 
una semana cuando se tengan los datos precisos. En entrevista para Síntesis, resaltó que las diversas actividades 
que hubo en Puebla capital detonó el turismo, pues a reserva de que el sector hotelero de a conocer la ocupación, 

el hospedaje fue casi lleno total, así como también los restaurantes del corredor gastronómico del centro histórico 
y San Francisco reportaron buenas ventas. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

 

 
INTOLERANCIA  

 Fallas en logística dañan Los Fuertes 
Daños a diversas áreas verdes de los Fuertes de Loreto y Guadalupe, a la infraestructura urbana, así como la 
recolección complicada de 90 toneladas de basura, fue el saldo que dejaron las actividades del 5 de Mayo, dio a 
conocer el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini. El funcionario destacó que 
el daño a las áreas verdes fue el resultado de una mala planeación estratégica de los organizadores, así como 

realizar el desfile y la mayoría de las actividades del 5 de Mayo en esta zona de la ciudad. Indicó que la gran 
cantidad de personas que no se contemplaron asistieran este año al área obligaron a que se salieran de control, 
pues hubo a quienes se les permitieron hacer ―picnic‖ en los bosques, zonas que son complicadas de atender. 

(Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94502 
 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Deficiente organización del desfile causó daños a Los Fuertes, señala Fabre 
Las deficiencias en la organización del desfile del 5 de mayo ocasionaron daños ambientales en el cerro Loreto y 
Guadalupe, señaló el secretario de Medio Ambiente del municipio de Puebla, Alejandro Fabre Bandini. Ayer el 
funcionario indicó que haber trasladado esta celebración del bulevar 5 de Mayo al Centro Cívico, en Los Fuertes, 
duplicó la cantidad de basura que se tira ese día pues de 40 toneladas que se recolectaban en años anteriores, 
ahora se tuvieron 90 toneladas de desechos. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/deficiente-organizacion-del-desfile-causo-danos-a-los-

fuertes-senala-fabre_id_7263.html  
 

 

 

 

 

 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94502
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/deficiente-organizacion-del-desfile-causo-danos-a-los-fuertes-senala-fabre_id_7263.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/deficiente-organizacion-del-desfile-causo-danos-a-los-fuertes-senala-fabre_id_7263.html
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PERIODICO DIGITAL 

 Sanciones de 200 mil pesos por colocar propaganda política 
Sanciones por arriba de los 200 mil pesos ha aplicado la Secretaria del Medio Ambiente y Servicios Públicos del 

municipio a las empresas Stock y Clear Chanel así como al Partido del Trabajo por colocar propaganda en 
monumentos históricos, así lo informó el titular de la dependencia, Alejandro Fabre Bandini quien dijo que las 
empresas ya tienen conocimiento de estas sanciones. El funcionario municipal señaló que en el caso de la 
empresa Stock por colocar en siete buzones publicidad la sanción alcanza los 42 mil 537 pesos con 60 centavos, 

para la empresa Clear Chanel por colocar publicidad en 33 paradores la sanción es de 79 mil 758 pesos. 
(Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/sanciones_de_200_mil_pesos_por_colocar_propaganda_politica  
 

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Los museos de la ciudad reciben a más de 12 mil visitantes  
Alejandro Cañedo Priesca, Director de la Oficina de Turismo de Puebla, informó que en el marco de los festejos 
del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla se llevó a cabo el sábado 5 de mayo la Noche de Museos en la ciudad, 
registrando un importante número de visitantes. La Noche de Museos contó con la participación de 10 recintos 
culturales, siendo esta ocasión la que mayor números de museos se registran, desde que inició esta dinámica en 

la ciudad. En total los museos recibieron a 12 mil 354 personas quienes disfrutaron de las exposiciones ofrecidas 

por cada uno de los recintos. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43206 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 "Quedó bonita la Esteban de Antuñano, pero ahora es pista de carreras", acusan vecinos  
Dos veces, por más de dos horas cada una, colonos de Ampliación Reforma cerraron la circulación en el bulevar 
Esteban de Antuñano a la altura de la 53 sur, para reclamar la eliminación de topes y la descomposición del 

semáforo que dejó la modernización con concreto hidráulico que hizo el gobierno estatal del Bulevar Esteban de 
Antuñano. Más de 50 vecinos que presenciaron un accidente de tránsito por la mañana, se manifestaron después 
del mediodía de ayer para acusar que el mismo tiempo que tiene de inaugurada la pavimentación con concreto 
hidráulico es el que padecen el exceso de velocidad en los automovilistas sin medida de seguridad. (Belén 
Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2533878.htm  
 

 

 
 

INTOLERANCIA  

 Ningunea megaobra los derechos de los peatones 
Las nuevas obras inauguradas apenas la semana pasada —como el viaducto Ignacio Zaragoza— por el presidente 

de la República, Felipe Calderón Hinojosa y el gobernador Rafael Moreno Valle, carecen de infraestructura para el 
paso de peatones, señalan habitantes de la colonia 3 de Mayo. La magna obra no incluyó un paso peatonal sobre 

la autopista México-Puebla, además de que el viejo puente que comunicaba a los habitantes de la 3 de Mayo fue 
parcialmente demolido, dejando en su lugar la estructura de un andamio que cruza la autopista. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94503 
 

 

http://periodicodigital.com.mx/notas/sanciones_de_200_mil_pesos_por_colocar_propaganda_politica
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43206
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2533878.htm
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94503
http://www.contraparteinformativa.com/
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CAMBIO 

 Manzanilla analiza bajarse de la puja por la alcaldía 
Fernando Manzanilla Prieto habló sobre la posibilidad de bajarse de la puja para contender por la candidatura por 
la alcaldía y hacerlo públicamente, ya que aseguró que por el momento se encuentra enfocado en las acciones 
que competen a la Secretaría General de Gobierno. ―Ya estoy pensando en descartarme públicamente, para que 
me dejen trabajar en lo mío. Si existen especulaciones por otro lado, yo creo que son especulaciones válidas y 

respetables de todos los medios de comunicación; sin embargo, la verdad es que yo prefiero no desconcentrarme 
de lo que estoy haciendo, como todos aquellos relacionados con el 5 de mayo.‖ (Elvia Garcia Huerta) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-080512-elv-manzanilla-analiza-bajarse-de-la-
puja-por-la-alcald-a.php 
 

CAMBIO 

 Asaltan farmacia cerca de la PGJ 
A unos cuantos metros de la Procuraduría General de Justicia, fue asaltada la Farmacia del Ahorro por dos 
maleantes que portaban armas de fuego, quienes robaron un monto de más de 40 mil pesos. Por la forma similar 
de operar, se presume de una banda de ladrones que amagan a los empleados para robar artículos y dinero en 
efectivo. En los últimos cinco días se registraron cuatro asaltos a farmacias en las inmediaciones de la PGJ. 

(Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/seguridad/seg-080512-ger-asaltan-farmacia-cerca-de-la-
pgj.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 La UAP y el INAH deben custodiar las casonas que remata el estado: académicos 
En protesta contra el gobierno de Rafael Moreno Valle por la venta de cinco inmuebles de valor histórico y cultura 
para la ciudad de Puebla, el Comité de Defensa del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental clausuró 
simbólicamente la casona de Santa María Egipciaca, que es un anexo al convento de Santa Mónica, en pleno 

Centro Histórico de la capital. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-uap-y-el-inah-deben-custodiar-las-casonas-que-
remata-el-estado-academicos_id_7262.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 "Olvido" de semáforos y pasos peatonales en Esteban de Antuñano provoca protesta 

Alrededor de 60 vecinos de la colonia Ampliación Reforma cerraron por dos horas la reinaugurada avenida 
Esteban de Antuñano, en protesta por la falta de semáforos, pasos peatonales y reductores de velocidad, que han 
ocasionado varios accidentes viales; el último de ellos ocurrió ayer por la mañana. Norma Flores Chávez, una de 
las vecinas que participó en la protesta, señaló que tanto en el ayuntamiento de Puebla como en la Secretaría de 
Infraestructura del gobierno del estado, les rechazaron a los vecinos la reconstrucción de los pasos peatonales y 
los puentes que estaban hasta antes de las obras de remodelación. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/olvido-de-semaforos-y-pasos-peatonales-en-esteban-de-
antunano-provoca-protesta_id_7266.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Cerrarán 100 abarroteras en Momoxpan por apertura de Aurrerá, denuncia edil auxiliar 
El presidente auxiliar de Santiago Momoxpan, Damián Momox Sánchez, advirtió que la apertura de la Bodega 

Aurrerá Express en la localidad provocará el cierre de por lo menos 100 misceláneas y abarroteras del lugar. Por 
lo que la autoridad comunal adelantó que en esta semana entregará un oficio a la alcalde de San Pedro Cholula, 
Dolores Parra Jiménez, en el que solicitará la clausura del proyecto. Damián Momox Sánchez señaló que en los 
últimos días ha recibido la visita de por lo menos una veintena de pequeños comerciantes de la localidad, quienes 
se ponen a la instalación de la tienda de conveniencia en la comunidad. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cerraran-100-abarroteras-en-momoxpan-por-apertura-de-

aurrera-denuncia-edil-auxiliar_id_7264.html  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-080512-elv-manzanilla-analiza-bajarse-de-la-puja-por-la-alcald-a.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-080512-elv-manzanilla-analiza-bajarse-de-la-puja-por-la-alcald-a.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/seguridad/seg-080512-ger-asaltan-farmacia-cerca-de-la-pgj.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/seguridad/seg-080512-ger-asaltan-farmacia-cerca-de-la-pgj.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-uap-y-el-inah-deben-custodiar-las-casonas-que-remata-el-estado-academicos_id_7262.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-uap-y-el-inah-deben-custodiar-las-casonas-que-remata-el-estado-academicos_id_7262.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/olvido-de-semaforos-y-pasos-peatonales-en-esteban-de-antunano-provoca-protesta_id_7266.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/olvido-de-semaforos-y-pasos-peatonales-en-esteban-de-antunano-provoca-protesta_id_7266.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cerraran-100-abarroteras-en-momoxpan-por-apertura-de-aurrera-denuncia-edil-auxiliar_id_7264.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cerraran-100-abarroteras-en-momoxpan-por-apertura-de-aurrera-denuncia-edil-auxiliar_id_7264.html
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MILENIO  

 Disputa limítrofe con Cholula, un asunto de 32 mdp  

El municipio de Puebla enfrenta conflictos territoriales con los municipios de San Pedro Cholula, Cuautlancingo, 
Amozoc y San Andrés Cholula, así como con el estado de Tlaxcala, con cuyos habitantes en 2011 hubo 
enfrentamientos entre antorchistas poblanos y policías de San Pablo del Monte. El que representa mayor conflicto 

de intereses es el de San Andrés Cholula debido a que en la franja limítrofe de 9 kilómetros cuadrados hay 35 
colonias en las que ambos cobran impuestos tras la decisión de los diputados locales quienes en diciembre pasado 
aprobaron que los contribuyentes eligieran libremente dónde pagar sus impuestos. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/68c70dbded98d329a3002da32b11361a  
 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Roban en domicilio del presidente de Coparmex Puebla 

Sujetos desconocidos allanaron el domicilio de Carlos Montiel Solano, presidente de la Confederación Patronal de 
la República Mexicana (Coparmex), aprovechando que él y su familia estuvieron ausentes por los festejos del 5 de 
Mayo, y se apoderaron de joyas y 70 mil pesos en pesos mexicanos, dólares y euros. Los hechos se registraron 

en el fraccionamiento Residencial San Martinito, ubicado en la zona de Angelópolis. El agraviado se dio cuenta el 
domingo en la madrugada, pero fue hasta horas después que acudió a denunciar en el Ministerio Público de San 
Andrés Cholula. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/roban_domicilio_del_presidente_de_coparmex_puebla  
 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Alcalá confía en que el OFS no afectará sus aspiraciones  
La ex presidenta municipal de Puebla y ahora candidata a senadora del PRI, Blanca Alcalá Ruiz, descartó que la 
Comisión Inspectora y el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) vayan a usar el tema de sus cuentas públicas 
para afectar sus aspiraciones políticas. Esto a pesar de que la semana pasada el panista integrante de la Comisión 

Inspectora, Jesús Zaldivar Benavides,  advirtiera que el día de mañana presentará un punto de acuerdo en sesión 
de la Comisión Permanente para exhortar a la Contraloría Municipal y al OFS a investigar un supuesto permiso 

que la anterior administración municipal otorgó para la construcción de una gasolinera. (Santiago Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43202 

 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Ocupación hotelera al 100 por ciento registró Puebla durante el fin de semana  
El fin de semana que marcó los festejos del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, dejó para el sector turístico 

del estado beneficios significativos, los cuales se vieron reflejados en la derrama económica que el visitante 
nacional y local  gastó  en la ciudad capital. De acuerdo con el Sistema de Información Turística Estatal entre los 

días 4 al 6 de mayo, la ocupación hotelera de la ciudad se reportó al 100%, siendo un total de 6 mil cuatrocientas 
cuatro habitaciones ocupadas a lo largo de la ciudad. Con una afluencia que superó los 102 mil visitantes en el fin 
de semana pasado, la derrama económica, estuvo por arriba de los 187 millones de pesos. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25070:ocupación-hotelera-al-100-
por-ciento-registró-en-puebla-durante-el-fin-de-semana&Itemid=126  

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/68c70dbded98d329a3002da32b11361a
http://periodicodigital.com.mx/notas/roban_domicilio_del_presidente_de_coparmex_puebla
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43202
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25070:ocupación-hotelera-al-100-por-ciento-registró-en-puebla-durante-el-fin-de-semana&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25070:ocupación-hotelera-al-100-por-ciento-registró-en-puebla-durante-el-fin-de-semana&Itemid=126
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Ayer se realizo un simulacro en algunas escuelas donde además se anuncio que se iban a suspender 

actividades al aire libre precisamente para evitar algún problema con las Vías respiratorias. Las clases 
continúan 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 Protección civil Municipal detecta 25 escuelas públicas con algún riesgo de derrumbe debido a la fata de 
mantenimiento. 

  

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

   Los 40 carros alegóricos se van a exhibir ahora en la ciudad de Puebla, porque, porque mucha gente no 

los vio.  
 Y bueno ya llegaron a varias conclusiones después del desfile y del caos que provocó, muy probablemente 

lo regresen al bulevar 5 de Mayo y es que el bulevar tiene muchas entradas y salidas la gente puede 
entrar y ver y salir, y allí era una zona muy chiquita y apretada para el recorrido, parece que nunca más 
va ser allá, aunque parece ser que todos los desfiles en este sexenio van a ser espectaculares, con carros 

y organización especial, porque así tienen que ser los momentos de promoción de Puebla.  
 Se van a estar exhibiendo los carros del desfile en diferentes puntos de la ciudad.  
 90 toneladas de basura fue lo que generó el desfile del 5 de mayo.  

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Por violentar las disposiciones de la autoridad  en la colocación de propaganda pontica el ayuntamiento de 
Puebla a través de la Secretaria de Medio Ambiente y Recursos Públicos multo a la empresa Clear Chanel 
por colocar publicidad en lugares no autorizados. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Se incendio un predio ubicado en el boulevard Atlixco y camino real a Cholula durante más de una hora 

personal de bomberos trabajo para abatir este siniestro. 
 La secretaria del Medio Ambiente y servicios Públicos del municipio recomendó predio civil a logística del 

desfile del 5 de mayo para el 2013, pues de la Calzada Zaragoza se complico la recolección de basura. 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Detienen a sujetos en el bulevar 18 de Noviembre traían armas y chalecos antibalas 
 

 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Las obras actuales se verán pequeñas frente a lo que viene: Moreno Valle 
Las obras entregadas en el marco del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla se verán "pequeñas" al lado de las 
que están próximas a iniciarse y entregarse, aseveró el mandatario Rafael Moreno Valle Rosas, quien indicó que 

previo a su segundo informe de gobierno, realizará la entrega como el segundo piso del distribuidor vial de Santa 
Ana Chiautempan y del Metrobús. Sin adelantar detalles, el gobernador refirió que "falta lo mejor" para la entidad 
y aseguró que con la celebración del pasado fin de semana se demostró que "Puebla es un estado en 

transformación", cambiando la imagen que se tenía del mismo ante el resto del país. (Julieta Cerezo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2533876.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Aventaja el PRI en 12 de 16 distritos en el estado, asegura Fernando Morales 

Fernando Morales Martínez, dirigente estatal del PRI, afirmó que según las últimas mediciones demoscópicas, su 
partido lleva ventaja en 12 de los 16 distritos del estado, la cual se incrementará al capitalizar el debate de los 
candidatos a la Presidencia de la República. En entrevista con El Sol de Puebla, rechazó que su partido sea 
"cómodo" o "entreguista" con el gobierno de Rafael Moreno Valle, aunque reconoció "cierta amistad" y una 
relación "institucional" con el mandatario estatal. Manifestó que en cuatro distritos, en alusión a los de la capital 

del estado, el PRI tiene tendencias muy cercanas a su principal competidor -el PAN-. (Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2533879.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Deben debatir todos los candidatos: UPAEP 
Para el rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), José Alfredo Miranda López, no 

sólo los candidatos a la Presidencia de la República deben realizar debates, sino también los aspirantes a 
diputados federales y senadores. Luego de cortar el pastel del 39 aniversario de la UPAEP e inaugurar la nueva 
infraestructura tecnológica "vBlock-300", el académico consideró que los debates ayudan a la ciudadanía a 
ampliar su conocimiento hacia los candidatos, el tema claro, es que si uno tiene esos elementos puede decidir 

mejor su sufragio. (Aleandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46285-deben-debatir-todos-los-candidatos-upaep 
 

 

HERALDO 

 Presentará CCE al moderador a mediados de esta semana 

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Rodríguez Álvarez, informó que a mediados 
de esta semana será cuando se defina a quién será el moderador del debate que han organizado para el próximo 
31 de mayo en el que participarán los aspirantes a senadores por los diferentes partidos políticos. Y al mencionar 
que aún no se ha determinado el lugar donde se podría realizar este ejercicio democrático refirió que 
probablemente será en el Hotel Presidente Intercontinental, aunque no han definido si será en el Club de 
Empresarios o en algún otro salón. (Erika Mejia Peniche) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46283-presentara-cce-al-moderador-a-mediados-

de-esta-semana 
 

 

HERALDO 

 AMLO perdió en el ejercicio democrático: Díaz Cid 
Mientras Gabriel Quadri de la Torre, candidato presidencial del Partido Nueva Alianza (Panal) resultó el más 
beneficiado con el debate; Andrés Manuel López Obrador, candidato por la coalición Movimiento Progresista fue 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2533876.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2533879.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46285-deben-debatir-todos-los-candidatos-upaep
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46283-presentara-cce-al-moderador-a-mediados-de-esta-semana
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46283-presentara-cce-al-moderador-a-mediados-de-esta-semana
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quien perdió este ejercicio democrático, consideró el politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado 
de Puebla (UPAEP), Manuel Díaz Cid. Desde su perspectiva, el debate que se observó este domingo entre los 
candidatos hacia Los Pinos, rompió un poco el esquema "acartonado" que se conoce, aunque no cumplió con lo 
que se quisiera. (Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46280-amlo-perdio-en-el-ejercicio-democratico-

diaz-cid 
 

 
 

SINTESIS 

 Puebla será sede de Reunión de Jóvenes del G20  
Puebla será sede de la Cumbre de Delegados Y20 México del Grupo de los 20 en el Centro de Convenciones, del 9 
al 11 de mayo, con temas como inclusión financiera, comercio internacional, seguridad alimentaria, desarrollo 
sostenible, gobernanza global y el futuro del G 20. El acto que presidirá la canciller Patricia Espinosa, permitirá 

definir una serie de prioridades que no necesariamente corresponden a las posiciones de los gobiernos integrantes 
del Grupo de los 20, en función de recuperar el papel vinculatorio con sus sociedades. (Mauricio García) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

SINTESIS 

 Puebla con nueva imagen tras festejos del 5 de Mayo: RMV  
Como un balance positivo calificó el gobernador del estado Rafael Moreno Valle, los festejos del 150 aniversario 
de la batalla del 5 de Mayo, y se dijo satisfecho de haber cumplido con todas las obras que ofreció para este 

marco. Tras abanderar a 3 mil escuelas de la entidad, precisó que el objetivo primordial de esta conmemoración 

fue mostrar el nuevo rostro de Puebla al resto de México y al mundo con obras emblemáticas con un buen 
impacto y que ayudan en la mejora de la imagen urbana de la ciudad y del estado. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

SINTESIS 

 Llaman a panistas a ejercer el voto útil a favor de AMLO  
El coordinador nacional del Partido Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, va por el sufragio de los 
panistas, pues los llamó a inclinarse por el candidato presidencial del Movimiento Progresista, Andrés Manuel 

López Obrador, y ejercer el voto útil. En rueda de prensa, subrayó que AMLO ya se encuentra en segundo lugar 
de las encuestas –en primer lugar Enrique Peña Nieto- y precisó que sólo él puede rebasar al abanderado de la 
alianza Compromiso por México y no así, Josefina Vázquez Mota. (Elizabeth Cervantes) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Piden a la Sedesol respete veda electoral  
Ante el mal uso de los programas sociales, la candidata a diputada federal por el PRI-Verde Ecologista por el 
distrito 11, Nancy de la Sierra, pidió a la delegada de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Myriam Arabián 
Coattolenc, poner orden en su dependencia y obligar a su personal a sujetarse a la ley. En rueda de prensa, la 
abanderada indicó que son constantes las quejas que ha recibido de parte de los poblanos, de tal manera que 
consideró oportuna la intervención de la secretaria. (Elizabeth Cervantes) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
  

 
 

INTOLERANCIA  

 “Repugnante y ofensivo, festejo del 5 de Mayo” 
El candidato al Senado, Manuel Bartlett Díaz, calificó de repugnante y ofensivo el festejo del 5 de Mayo donde 
Felipe Calderón violó la Constitución en el artículo 34 al utilizar la banda presidencial en un espectáculo televisivo. 
En tanto el dirigente de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, este dijo que tras la fiesta hay que 

pedir cuentas al gobierno del estado. Manuel Bartlett sostuvo que es repugnante el gasto que se hizo, mismo que 
es un insulto a la población, sobre todo cuando se busca engrandecer las figuras de Felipe Calderón y del 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46280-amlo-perdio-en-el-ejercicio-democratico-diaz-cid
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46280-amlo-perdio-en-el-ejercicio-democratico-diaz-cid
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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gobernador Rafael Moreno Valle. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94498 
 

INTOLERANCIA  

 Fernando Morales le tunde a Vázquez Mota 
Josefina Vázquez Mota sacó a 9 millones de mexicanos de la pobreza para llevarlos a la miseria, mientras que 
Andrés Manuel López Obrador olvidó lo amoroso para caer en lo rijoso, dijo el líder estatal del PRI, Fernando 
Morales Martínez. ―No sólo las encuestas, sino los mexicanos vieron que Peña Nieto es el que tiene propuestas de 
los cuatro aspirantes‖. En Puebla dijo estamos preparados para el debate, y aseguró que no van a permitir que 

dos ―talibanes‖ de la política le falten el respeto a las candidatas priistas al Senado de la República. (Francisco 
Sanchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94501 
  

 
 

CAMBIO 

 Detractores de obras, se tragaron sus palabras: RMV 
Directo y sin concesiones, Rafael Moreno Valle le envió un mensaje a sus críticos: ―tuvieron que tragarse sus 
palabras‖, luego que el gobernador del estado festejara los resultados de los festejos del 150 Aniversario de la 
Batalla del 5 de Mayo y la entrega de las obras monumentales en tiempo y forma. Tras el intenso fin de semana, 
en el que más de una decena de obras magnas fueron terminadas como parte de la conmemoración por el 
sesquicentenario de la batalla de Puebla, el Ejecutivo subrayó que su administración se caracteriza por la 

ejecución de proyectos de alto impacto y calidad. (Xochitl Rangel) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-080512-xoc-detractores-de-obras-se-tragaron-
sus-palabras-rmv.php 
 

CAMBIO 

 5 de mayo genera derrama económica por 187 mdp 
Las festividades del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla cumplieron con las expectativas en materia de 
atracción de visitantes, pues de acuerdo a cifras de la Secretaría de Turismo la ocupación hotelera fue del 100 por 
ciento en la Angelópolis, lo que generó una derrama económica de 187 millones de pesos. El Sistema de 
Información Turística Estatal reportó que del 4 al 6 mayo, las 6 mil 400 habitaciones que suman los hoteles de la 
capital estuvieron ocupadas en su totalidad por más de 102 mil visitantes que llegaron a la ciudad para los 

festejos que se organizaron por la conmemoración de la batalla de Puebla. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-080512-osv-5-de-mayo-genera-derrama-econ-

mica-por-187-mdp.php 

  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Los festejos del 5 de mayo dividió a las clases sociales en Puebla, ante las televisoras: Bartlett 
El candidato a senador de la República por la coalición Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, criticó que 
los festejos del 5 de mayo y el espectáculo montado en Los Fuertes de Loreto y Guadalupe sólo sirvieron para 
evidenciar que en Puebla existen dos clases sociales, pues los ciudadanos quedaron fuera de la celebración. En 

rueda de prensa exigió que el gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas debe transparentar el uso de los 
recursos empleados, pues hasta ahora existe opacidad en todos los rubros, ya que los festejos del 5 de mayo 
tuvieron un ―gasto excesivo‖ y eso es un ―insulto a la población más pobre del estado‖. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-festejos-del-5-de-mayo-dividio-a-las-clases-sociales-

en-puebla-ante-las-televisoras-bartlett_id_7276.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Exige candidata a Myriam Arabian terminar manejo electoral de Oportunidades 
Nancy de la Sierra Arámburo, candidata a diputada federal del PRI–PVEM, exigió a la delegada de la Secretaría de 
Desarrollo Social (Sedesol), Myriam Arabian Couttolenc, terminar el manejo electoral del programa 
Oportunidades, cuya entrega se condiciona para que voten por el PAN y se ofrece a personas que no reúnen los 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94498
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94501
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-080512-xoc-detractores-de-obras-se-tragaron-sus-palabras-rmv.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-080512-xoc-detractores-de-obras-se-tragaron-sus-palabras-rmv.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-080512-osv-5-de-mayo-genera-derrama-econ-mica-por-187-mdp.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-080512-osv-5-de-mayo-genera-derrama-econ-mica-por-187-mdp.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-festejos-del-5-de-mayo-dividio-a-las-clases-sociales-en-puebla-ante-las-televisoras-bartlett_id_7276.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-festejos-del-5-de-mayo-dividio-a-las-clases-sociales-en-puebla-ante-las-televisoras-bartlett_id_7276.html
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requisitos socioeconómicos para ser beneficiarios. La priista manifestó su inconformidad a la funcionaria federal 
en un encuentro casual que tuvo con la misma en días pasados, en el cual la delegada se deslindó de las 
acusaciones que pesan en contra de la dependencia, según refirió De la Sierra.   (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exige-candidata-a-myriam-arabian-terminar-manejo-
electoral-de-oportunidades_id_7267.html  

 

 
 

MILENIO  

 Reforman el modelo de centros escolares  

El modelo de los Centros Escolares en Puebla, que en su momento fue ejemplo nacional, será reformado ante 
bajos resultados en pruebas nacionales e internacionales; además, ya no sólo se ofrecerá educación de nivel 
preescolar hasta media superior, ahora los estudiantes podrán cursar estudios de nivel superior, los directores no 
estarán de forma indefinida al frente de las instituciones y se buscará mejorar la infraestructura y el 
equipamiento. La reforma al modelo educativo de sistema comenzará en el Centro Escolar de Ciudad Serdán en 
donde se edifican nuevas instalaciones y en junio se presentará el nuevo modelo académico. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/68c70dbded98d329a3002da32b17eb59  

 
MILENIO  

 Promete RMV superar proyectos en su 2° año 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas afirmó que los proyectos planeados para su segundo año de 
administración, serán tan impresionantes que las obras entregadas hasta el momento lucirán insignificantes. A 

dos días de culminar los festejos por el 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, sostuvo que la siguiente meta de 
la administración está en su segundo informe de labores, a realizarse el 15 de enero de 2013. Dijo que ese día se 
dará cuenta de obras importantes como la primera troncal del Metrobús, el distribuidor vial Santa Ana 
Chiautempan, el segundo piso de la autopista México-Puebla y el Centro Integral de Servicios. (Guillermo Castillo) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/68c70dbded98d329a3002da32b15b245  
 
MILENIO  

 Logra FROC incremento salarial promedio de 4.5% 
Al concluir el primer trimestre del año, la Federación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (FROC) cerró 300 
revisiones salariales cuyo promedio de incremento fue de 4.5%; el líder de la central obrera, René Sánchez Juárez 
precisó que los sectores automotriz y de manufactura fueron de los más ―castigados‖. El dirigente, explicó que 
entre enero y marzo del 2012, se revisaron 300 convenios de competencia local que aglutinan a más 60 mil 
trabajadores, mientras que en el resto del año se negociará al menos una veintena de contratos de ámbito 

federal. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/68c70dbded98d329a3002da32b1d852e  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Festejos del 5 de mayo fueron repugnantes, autoritarios y ofensivos para Puebla: Bartlett  
El ex gobernador de Puebla, Manuel Bartlett Díaz, calificó los festejos del 150 aniversario de la Batalla de Puebla 
de 1862 como repugnantes, autoritarios y ofensivos para los poblanos. Agregó que el monto de recursos que no 

ha dado a conocer el gobierno de Puebla —pero que se estiman en más de dos mil millones de pesos— son un 
insulto para las familias poblanas. (Jaime Zambrano) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33251:festejos-del-5-de-mayo-fueron-
repugnantes-autoritarios-y-ofensivos-para-puebla-bartlett&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 Lucero Saldaña dispuesta a debatir un proyecto de nación con adversarios  

La candidata del Partido Revolucionario Institucional al Senado por Puebla, Lucero Saldaña, expuso que el 
ejercicio del debate es una gran oportunidad para que el electorado conozca la naturaleza de los candidatos, las 
ideas que los definen y sus proyectos para legislar en la Cámara Alta. Señaló que este tipo de ejercicios debe 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exige-candidata-a-myriam-arabian-terminar-manejo-electoral-de-oportunidades_id_7267.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exige-candidata-a-myriam-arabian-terminar-manejo-electoral-de-oportunidades_id_7267.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/68c70dbded98d329a3002da32b17eb59
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/68c70dbded98d329a3002da32b15b245
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/68c70dbded98d329a3002da32b1d852e
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33251:festejos-del-5-de-mayo-fueron-repugnantes-autoritarios-y-ofensivos-para-puebla-bartlett&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33251:festejos-del-5-de-mayo-fueron-repugnantes-autoritarios-y-ofensivos-para-puebla-bartlett&Itemid=332
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efectuarse también entre los candidatos al Senado en segunda fórmula y dijo estar dispuesta a debatir un 
Proyecto de Nación con sus adversarios políticos  y el papel que el Senado juega en él. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33248:lucero-saldaña-dispuesta-a-debatir-un-
proyecto-de-nación-con-adversarios&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Establecen mesa de diálogo maestros despedidos del ITSSNP con gobierno 
Docentes y trabajadores despedidos del Instituto Tecnológico Superior de la Sierra Norte de Puebla (ITSSNP) 

establecieron una mesa de diálogo con el gobierno del estado luego del plantón que colocaron en el zócalo de la 
capital la semana pasada. El representante de los inconformes, Ángel Martínez Mejorado, explicó que en las 
mesas de diálogo se solicitará la recontratación de 12 de sus compañeros y el reconocimiento de su agrupación 
denominada Asociación Sindical del Instituto Tecnológico Superior de la Sierra Norte de Puebla. (Jaime 

Zambrano) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33247:establecen-mesa-de-diálogo-maestros-
despedidos-del-itssnp-con-gobierno&Itemid=332  
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Gobierno costeará regreso de migrantes deportados 
En breve, el Gobierno del estado, en coordinación con el Instituto Nacional de Migración, iniciará un programa 

piloto que consiste en regresar desde la frontera norte del país, ya sea vía aérea o carretera, a poblanos 
deportados de Estados Unidos de manera gratuita. Lo anterior lo dio conocer el coordinador estatal de Asuntos 

Internacionales y de Apoyo a Migrantes Poblanos, Miguel Hakim Simón, quien detalló que el proyecto arrancará 
con 300 boletos y los ciudadanos que requieran de ayuda deberán demostrar su ciudadanía poblana. (Alejandra 
Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_costeara_regreso_de_migrantes_deportados  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Descartan entregar cubre bocas por ceniza de Popocatépetl 
A pesar de que el volcán Popocatépetl incrementó su actividad, el secretario General de Gobierno, Fernando 
Manzanilla Prieto descartó incrementar las medidas de prevención entre los poblanos como la entrega de cubre 
bocas. En entrevista, el funcionario estatal, informó que la alerta del coloso aún se mantiene en amarilla fase 3 y 
aunque en las últimas 48 horas presentó más exhalaciones, esto también es positivo ya que poco a poco va 
liberando energía. (Leonardo Torixa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/descartan_entregar_cubre_bocas_por_ceniza_de_popocatepetl  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Editan 13 libros de la colección „Biblioteca 5 de mayo‟ 
Este lunes, el Comité Ejecutivo Conmemorativo del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, entregó 13 libros de 
la colección denominada ―biblioteca 5 de mayo‖. Esta entrega también incluyó la obra infantil titulada ―La Batalla 
del 5 de mayo: Ayer y Hoy‖ de Cristina Urrutia, en cuya edición participó la Secretaría General de Gobierno, en 

coordinación con la SEP y planean distribuirlo en 500 bibliotecas públicas, así como más de cinco mil escuelas 
primaria de todo el estado, imprimieron 10 mil copias. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/editan_13_libros_de_la_coleccion_biblioteca_5_de_mayo  

 
PERIODICO DIGITAL 

 Quadri gana y AMLO un desastre en debate presidencial: Díaz  
El ganador del debate entre los presidenciables fue el candidato de Partido Nueva Alianza (Panal), Gabriel Quadri 

de la Torre, al deslindarse de los partidos y asumir la voz de la sociedad civil; mientras que el perdedor fue 
Andrés Manuel López Obrador de la Coalición Movimiento Progresista, al regresar a su discurso añejo, opinó el 
politólogo de la UPAEP, Don Manuel Díaz Cid. Aseguró que tras la simpatía que logró Quadri con los espectadores, 
le ayudará a subir puntos en las próximas encuestas, muestra de ello fueron los mensajes a favor del candidato 
de Nueva Alianza en las redes sociales. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/quadri_gana_y_amlo_un_desastre_en_debate_presidencial_diaz__  

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33248:lucero-saldaña-dispuesta-a-debatir-un-proyecto-de-nación-con-adversarios&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33248:lucero-saldaña-dispuesta-a-debatir-un-proyecto-de-nación-con-adversarios&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33247:establecen-mesa-de-diálogo-maestros-despedidos-del-itssnp-con-gobierno&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33247:establecen-mesa-de-diálogo-maestros-despedidos-del-itssnp-con-gobierno&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_costeara_regreso_de_migrantes_deportados
http://periodicodigital.com.mx/notas/descartan_entregar_cubre_bocas_por_ceniza_de_popocatepetl
http://periodicodigital.com.mx/notas/editan_13_libros_de_la_coleccion_biblioteca_5_de_mayo
http://periodicodigital.com.mx/notas/quadri_gana_y_amlo_un_desastre_en_debate_presidencial_diaz__
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IMAGEN POBLANA  

 El debate terrible que enfrentará Alcalá  
Ahora que pasó el ejercicio entre los candidatos a la presidencia, Blanca Alcalá Ruiz está predestinada a un debate 
terrible. La exalcaldesa de Puebla llega a la confrontación de ideas entre candidatos con un escenario negativo y un 

pasado penoso, pues en su encuentro con otros cinco rivales la candidata no lució. Las crónicas redactadas de aquel 
debate en 2009 coincidieron en que Blanca Alcalá sólo uso el lugar común para hablar acerca de sus propuestas de 

campaña de llegar a la alcaldía. Dichas propuestas solo se refirieron a temas generales como el ataque a la 
pobreza, apoyo a las mujeres, atención a las enfermedades y mejorar la seguridad. (Miguel Ángelñ Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/el-debate-terrible-que-enfrentara-alcala  

 
IMAGEN POBLANA  

 SNTE y SEP aún sin acuerdos para evaluación universal 
El secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo Salas, 
señaló que hasta el momento no están dadas las condiciones para que se lleve a cabo la evaluación universal de los 
integrantes del magisterio en el país. Agregó que no hay que politizar el tema y que la oposición de la dirigencia 
nacional para que se lleve a cabo esta evaluación es principalmente porque el Gobierno Federal no ha cumplido con 
los compromisos que se establecieron con el sector magisterial. Una de las propuestas que ha manifestado el 
Sindicato es la necesidad de conformar un organismo independiente. (Shanik David) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/snte-y-sep-aun-sin-acuerdos-para-evaluacion-universal  

 
IMAGEN POBLANA  

 Encuentra OFS anomalías de Dolores Parra por 168 millones 
Datos que no concuerdan por millones de pesos, familiares en la nómina que deberán ser despedidos y devolver las 
ganancias de un año, empresas contratadas sin licitación pública, saldos millonarios en distintos fondos y entrega 
errónea de cheques integran el resultado de la revisión que los auditores del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) 
hicieron a la administración de Dolores Parra Jiménez, alcaldesa en San Pedro Cholula, y cuyo monto total, en 

observaciones, asciende a 168 millones de pesos más saldos. El ayuntamiento de este municipio es uno de los más 
señalados en el estado por casos de corrupción. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/encuentra-ofs-anomalias-de-dolores-parra-por-168-millones  

 
 

  
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Tianguis Turístico y más obras tras el 150 aniversario de la Batalla: RMV  
El gobernador Rafael Moreno Valle, anunció que el siguiente reto ambicioso de su administración es el Tianguis 
Turístico 2013, además de la ejecución de un polideportivo de ―primer mundo‖ en el Parque Ecológico. En 
entrevista, sobre lo primero mencionó que es todo un reto la siguiente organización con el fin de atraer turistas 
en el siguiente año. Recordó que por primera vez se realizará en un lugar sin sol y playa,  luego de destacar que 
se celebró en grande el 150 aniversario de la Batalla de Puebla. (Isaac Jiménez Pérez). (Redacción)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43205 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Con el derroche por los festejos del 5 de mayo se recupera la imagen de Puebla: RMV 

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, justificó el derroche que se hizo para los festejos del 150 
aniversario de la Batalla de Puebla, y aseguró que con eso se ha recuperado  ―la imagen‖ , sin pedir un solo peso 

prestado. Tras abanderar a tres mil instituciones educativas y hacer lo mismo con participantes de la Olimpiada 
Nacional 2012 que inicia mañana en la ciudad, respondió a sus críticos y les pidió comparar lo que se hacía en 
años anteriores, con lo que hace su gobierno. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43204 
 

http://www.imagenpoblana.com/2012/el-debate-terrible-que-enfrentara-alcala
http://www.imagenpoblana.com/2012/snte-y-sep-aun-sin-acuerdos-para-evaluacion-universal
http://www.imagenpoblana.com/2012/encuentra-ofs-anomalias-de-dolores-parra-por-168-millones
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43205
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43204
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Moreno Valle debe hacer un corte de caja después de la fiesta; vendrá la „cruda‟ 
El diputado local de Movimiento Ciudadano (MC), José Juan Espinosa Torres, calificó como excesivo el operativo 
de seguridad que desplegó el Estado Mayor Presidencial durante el desfile del 150 aniversario de la Batalla del 5 
de Mayo. Cabe destacar que el pasado sábado los ciudadanos tiraron y saltaron la reja de seguridad que habían 
colocado las autoridades federales y estatales en la zona del Monumento Ignacio Zaragoza, donde Felipe Calderón 
y Rafael Moreno Valle Rosas apreciaron el desfile. (Santiago Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43203 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 El PRI en Puebla Capital podría tener voto diferenciado: Fundación Colosio  
Ante la salida de algunos activos políticos, el Partido Revolucionario Institucional (PRI)  en el municipio de Puebla 
tendrá voto diferenciado aún y cuando el voto duro del tricolor está garantizado, consideró el dirígete municipal 
de la Fundación Colosio, Germán Hickman Morales. ―Afortunadamente nosotros contamos con todos los jóvenes 
que están afiliados al PRI y que están trabajando con vocación y decisión, la participación que pudieran tener las 

personas que trabajen para el gobierno actual, panista, pues sí perjudicaría en cierto aspecto…, sin embargo la 
fuerza priísta del voto duro que he venido mencionando tenemos la seguridad de que va a prevalecer‖, sentenció 
el dirigente de la Fundación Colosio. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25071:el-pri-en-puebla-capital-
podría-tener-voto-diferenciado-fundación-colosio&Itemid=127  
 

PUEBLA ONLINE 

 Párroco de San Gabriel Chilac llama en homilía "asesinos" a detenidos por la PGJ  

El Movimiento Ciudadano difundió este comunicado respecto a la situación que prevalece en San Gabriel Chilac: A 
los integrantes del Consejo Ciudadano de San Gabriel Chilac, nos preocupa sobre manera, las declaraciones que 
en diversas ocasiones ha hecho el párroco de este lugar, Anastasio Hidalgo Miramón, quien en sus homilías ha 
calificado a nuestros compañeros –hoy privados de su libertad- como asesinos, lo cual es grave y preocupante. 
Grave porque el sacerdote no cuenta con ningún elemento legal que indique que efectivamente, fueron ellos los 
que privaron de la vida a una persona. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25056:párroco-de-san-gabriel-

chilac-llama-en-homilía-asesinos-a-detenidos-por-la-pgj&Itemid=128  
 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Con gran ánimo se inaugura la campaña de JVM en Izúcar de Matamoros 

Matamoros, la candidata a diputada federal por el distrito 14 con cabecera en ese municipio, Stephanie Flores 
Regalado, señaló que a pesar de haber iniciado su campaña más tarde que sus contrincantes, ha sentido el 
apoyo, principalmente de los jóvenes. ―No solamente los jóvenes me han demostrado su apoyo, incluso la gente 
mayor se ha acercado a decirme que está conmigo, saben que como son una mujer joven, tengo los ánimos, la 
fuerza y la preparación para trabajar‖, expresó la candidata de Izúcar de Matamoros. (RETO diario) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-gran-animo-se-inaugura-la-
campana-de-JVM-en-Izucar-de-Matamoros&id=29059  
 

RETO DIARIO 

 Urge apoyo de los 3 niveles de gobierno a favor del campo: Islas Hernández 

Los gobiernos federal, estatal y municipales, están obligados a escuchar las demandas de los campesinos, destacó 
el candidato de Nueva Alianza al Senado de la República, Víctor Hugo Islas Hernández. Así lo expresó el aliancista 
tras la reunión que tuvo con pobladores del municipio de Ciudad Serdán, quienes le manifestaron su preocupación 
sobre la falta de producción que tienen en sus tierras, luego de la última helada de la que fueron víctimas. (RETO 
diario) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Urge-apoyo-de-los-3-niveles-de-

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43203
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25071:el-pri-en-puebla-capital-podría-tener-voto-diferenciado-fundación-colosio&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25071:el-pri-en-puebla-capital-podría-tener-voto-diferenciado-fundación-colosio&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25056:párroco-de-san-gabriel-chilac-llama-en-homilía-asesinos-a-detenidos-por-la-pgj&Itemid=128
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25056:párroco-de-san-gabriel-chilac-llama-en-homilía-asesinos-a-detenidos-por-la-pgj&Itemid=128
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-gran-animo-se-inaugura-la-campana-de-JVM-en-Izucar-de-Matamoros&id=29059
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-gran-animo-se-inaugura-la-campana-de-JVM-en-Izucar-de-Matamoros&id=29059
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Urge-apoyo-de-los-3-niveles-de-gobierno-a-favor-del-campo:-Islas-Hernandez&id=29056
http://www.pueblaonline.com.mx/
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gobierno-a-favor-del-campo:-Islas-Hernandez&id=29056  
 

RETO DIARIO 

 No es sorpresa que ataquen a Peña Nieto, sigue arriba en las encuestas: Doger 
Al reunirse con colonos de la Gonzalo Bautista, el candidato a diputado federal en el distrito 6 de la Coalición 
Compromiso por México, Enrique Doger Guerrero dijo que es natural los ataques a Enrique Peña Nieto porque 
sigue encabezando las encuestas. Al realizar una gira de trabajo, el aspirante a legislador explicó que el ejercicio 
democrático que organizó el Instituto Federal Electoral es bueno y cada candidato se dio a conocer como es. 
Doger Guerrero externó que la candidata panista, Josefina Vázquez Mota se dedicó a lanzar acusaciones con la 

finalidad de mermar el posicionamiento que tiene Peña Nieto en las encuestas, pero la gente es más analítica y no 
se deja engañar tan fácilmente. (RETO diario) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-es-sorpresa-que-ataquen-a-Pena-
Nieto,-sigue-arriba-en-las-encuestas:-Doger&id=29052 
 

RETO DIARIO 

 Desfile rebasó previsiones del Estado, reconoce SEP 
Todas las previsiones del estado en torno a la celebración del Desfile Conmemorativo del 5 de Mayo fueron 
rebasadas ante la respuesta sin precedente de los espectadores, pues se consideró que la afluencia creció cuatro 
veces, en comparación a los datos históricos de la presencia social en las paradas cívico militar, reconoció el 

secretario de Educación, Luis Maldonado Venegas. Lo ocurrido el pasado 5 de mayo en la zona de los Fuertes, en 
donde se dio un descontrol por el Estado Mayor Presidencial, el cambio de ruta de los contingentes y la molestia 
de los espectadores por no observar el paso de militares y escolares, fue considerada por el funcionario estatal 
como resultado de un exceso en el número de asistentes. (Hugo Sánchez) 

http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Desfile-rebaso-previsiones-del-
Estado,-reconoce-SEP&id=29048  
 

RETO DIARIO 

 Reconocen diputados locales apoyo a mujeres a través del programa ''Crédito a la Palabra de la 
Mujer'' 

El Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Poder Legislativo, Diputado Edgar Salomón 
Escorza y los Diputados locales Mario Gerardo Riestra Piña y José Guillermo Aréchiga Santamaría participaron en 
la entrega del Programa Crédito a la Palabra de la Mujer, cuyo monto fue de más 3 millones de pesos 
beneficiando a más de 2 mil emprendedoras, evento que fue presidido por el Gobernador del Estado Rafael 
Moreno Valle y la Presidenta del Sistema Estatal DIF Martha Erika Alonso de Moreno Valle. (RETO diario) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconocen-diputados-locales-apoyo-
a-mujeres-a-traves-del-programa-''Credito-a-la-Palabra-de-la-Mujer''&id=29047  

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Prevén aspirantes cambiar formato de próximo debate 
Los cuatro candidatos presidenciales aseguraron que pedirán reglas más flexibles y un formato más fluido para el 

próximo debate presidencial, a realizarse en junio, en Jalisco. En entrevistas por separado, lamentaron algunas 
fallas y esquemas acartonados que —dijeron— les impidió profundizar la confrontación de ideas. De ahí que 
coincidieran en solicitar a sus equipos de campaña que pidan al Instituto Federal Electoral otro tipo de formato. 
Enrique Peña Nieto aseguró que nunca pensó que serían tantos los ataques de sus contrincantes. (Ariadna García) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39411.html     

 
EL UNIVERSAL  

 Denunciará la CNDH a militares, por violaciones 

Privación de la vida, actos de inhumación clandestina, tratos crueles contra un menor de edad y uso arbitrario de la 
fuerza son violaciones presuntamente cometidas por elementos del Ejército, que derivaron en las tres últimas 
recomendaciones emitidas por la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH). Los casos, ocurridos entre 
2010 y 2011 en Coahuila, Puebla y Chihuahua, hicieron que el 30 de abril pasado el organismo nacional hiciera 

http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Urge-apoyo-de-los-3-niveles-de-gobierno-a-favor-del-campo:-Islas-Hernandez&id=29056
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-es-sorpresa-que-ataquen-a-Pena-Nieto,-sigue-arriba-en-las-encuestas:-Doger&id=29052
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-es-sorpresa-que-ataquen-a-Pena-Nieto,-sigue-arriba-en-las-encuestas:-Doger&id=29052
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Desfile-rebaso-previsiones-del-Estado,-reconoce-SEP&id=29048
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Desfile-rebaso-previsiones-del-Estado,-reconoce-SEP&id=29048
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconocen-diputados-locales-apoyo-a-mujeres-a-traves-del-programa-''Credito-a-la-Palabra-de-la-Mujer''&id=29047
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconocen-diputados-locales-apoyo-a-mujeres-a-traves-del-programa-''Credito-a-la-Palabra-de-la-Mujer''&id=29047
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39411.html
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llegar a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) los escritos, en los que señala que denunciará penalmente 
los hechos. (Silvia Otero) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39412.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Taxis ecológicos recorren las calles de Aguascalientes 

Adrián de Lira Mendoza es uno de los 50 operadores de los transportes ecológicos que se han desplegado por los 
principales hoteles de la capital de Aguascalientes durante la Feria Nacional de San Marcos. Con una capacitación 
de tres días, Adrián estaba ya calificado para ser uno de los primeros operadores en América Latina. Asegura. ―En 

verdad es algo increíble. No creí vivir para ver esta tecnología; lo veía en los programas y escuchaba de los autos 
eléctricos, pero manejar uno es increíble, es silencioso, es hasta relajante‖. El banderazo de salida a los primeros 
taxis eléctricos en Aguascalientes ocurrió el pasado 27 de marzo. (Luigi Rivera) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39414.html  

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

Once años de hacer periodismo 

El día de ayer, Intolerancia Diario cumplió 11 años de ser el principal referente político de Puebla, con toda la 
carga de responsabilidad que esto implica. 
Nuestro único compromiso es con nuestros lectores, quienes han sido fieles testigos de la historia de la 
Angelópolis a través de las páginas de Intolerancia. A lo largo de nuestra historia han sido muchos los que 
vaticinaron una presencia fugaz de nuestro periódico; tras el crecimiento de nuestro proyecto periodístico, 

retornaron los agoreros para sentenciar la desaparición de este rotativo. 
A todos ellos, la familia intolerante lamenta informarles que el diario está más vivo que nunca y que su 
crecimiento ha rebasado las fronteras de los medios impresos, convirtiéndonos en líderes del periodismo 
digital. Certificados por ComScore y Google Analytics, nuestro portal recibe más de 8 mil visitas diarias, con 
una permanencia de 8 minutos promedio por usuario. 
Y lo mejor está por venir. 
La banda de Felipe 

Alguno de los muchos asesores del presidente Felipe Calderón debiera informarle que la banda presidencial 
nada tiene que ver con la banda que utilizó Jimena Navarrete como la mujer más hermosa del mundo, sino que 

se trata de un símbolo nacional regulado por la Ley sobre el Escudo, la Bandera y el Himno Nacional. 
Hago esta referencia, debido el uso indebido de la banda tricolor por parte del Ejecutivo federal en el show 
televisivo para conmemorar los 150 años de la Batalla de Puebla. 
Tristemente, me doy cuenta que para nuestro presidente, la banda que lo distingue como el primer mandatario 
de nuestro país puede ser usada como si él fuera una frondosa edecán que anuncia alguna marca de cerveza. 

Para quienes prefirieron ver la pelea del ―Canelo‖ Álvarez en lugar del show del 5 de Mayo, les comento que el 
presidente Calderón apareció en escena justo después de que el gobernador abandonara el lugar con singular 
paso de parada. Ahí, el presidente Calderón se presentó luciendo la banda presidencial, por debajo del traje 
obscuro que enfundaba. 
Lo que pareciera un asunto menor no lo es, debido a que existen referencias históricas de sanciones contra 
civiles por haber violado la ley que salvaguarda a los símbolos nacionales. 

Para que no haya duda, retomo los artículos 34 y 35 de la Ley sobre el Escudo, la Bandera y el Himno 
Nacionales, que describe perfectamente las ocasiones en las que el presidente debe utilizar la banda tricolor. 

Artículo 34. La banda presidencial constituye una forma de presentación de la Bandera Nacional y es emblema 
del Poder Ejecutivo Federal, por lo que sólo podrá ser portada por el Presidente de la República, y tendrá los 
colores de la Bandera Nacional en franjas de igual anchura colocadas 
longitudinalmente, correspondiendo el color rojo a la franja superior. Llevará el Escudo Nacional sobre los tres 
colores, bordado en hilo dorado, a la altura del pecho del portador, y los extremos de la banda rematarán con 

un fleco dorado. 
Artículo 35. El Presidente de la República portará la Banda Presidencial en las ceremonias oficiales de mayor 
solemnidad, pero tendrá obligación de llevarla: 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39412.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39414.html
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I. En la transmisión del Poder Ejecutivo Federal. 
II. Al rendir anualmente su informe ante el Congreso de la Unión. 
III. En la conmemoración del Grito de Dolores, la noche del 15 de Septiembre. 
IV. Al recibir las cartas credenciales de los embajadores y ministros acreditados ante el Gobierno Mexicano. 

 
Sobra decir que el show televisivo del sábado por la noche estuvo muy lejos de ser una ceremonia oficial de 

mayor solemnidad; por el contrario, fue un fiesta organizada por una empresa extranjera con la inexplicable 
presentación de dos cantantes puertorriqueños —Chayanne y Marc Anthony—, muy alejada de las normas de 
protocolo y solemnidad que exige una ceremonia oficial. 
Las sanciones que se le puede imputar al presidente por esta flagrante violación van desde una multa de 250 
salarios mínimos del Distrito Federal hasta 36 horas de arresto. Lamentablemente la dependencia encargada de 
hacer cumplir esta ley es la Secretaría de Gobernación, la cual por obvias razones pasará por alto la afrenta 

presidencial. 

Por eso estamos como estamos. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1230 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Y arranca la lucha por el 2013 
Tal y como se anticipó, arrancó la lucha al interior del morenovallismo por la candidatura a la presidencia 
municipal de Puebla, la de los 4 años 8 meses, que será la antesala para la gubernatura del estado en 2018. 
Como se pronosticó, comenzaron los ―golpes‖ contra quien puede considerarse como el puntero en esta 

contienda, que no es otro que el secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, al cual se le busca acusar 
de todo lo que salió mal, luego de las fiestas del 5 de Mayo. 
¿Cómo habrá caído en el ánimo del jefe del gabinete estatal el mensaje que le enviaron ayer? Y es que, como 

se advirtió en este mismo espacio, terminó la fiesta del 5 de Mayo y comenzó de manera anticipada el juego de 
la sucesión morenovallista, para algunos de manera muy adelantada, y para otros normal, por el interés que 
existe de imponer un proyecto transexenal como desde hace mucho tempo no se ve en Puebla. 
La guerra comenzó y con ella los mensajes, los ―golpes bajos‖, los cuales se intensificarán en los próximos 

días, no sólo contra el inquilino de Casa Aguayo, sino también contra los demás integrantes del grupo 
morenovallista. Rumores como —por ejemplo— que el gobernador y su secretario de Gobierno están 
distanciados, o que Manzanilla se ha ido por la libre y no cuenta con el visto bueno del gobernador, tienen su 
origen en el ―fuego amigo‖ que sale de diversas oficinas gubernamentales y tienen la clara intención de crear 
confusión, sin dejar de tomar en cuenta que precisamente la política se define como el arte del engaño. 
¿Qué cosas saldrán a la luz de Jorge Aguilar Chedraui? ¿Qué se hablará de Amy Camacho? ¿Qué se dirá de las 

obras que puso en marcha el 5 de mayo el gobernador y de qué manera afectarán a Antonio Gali? Bien lo 
dijeron los morenovallistas, lo mejor —sin duda— está por venir. 
El proyecto goza de cabal salud 

Ni hablar. Los súper asesores de Comunicación e Imagen del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, así como 
sus corifeos, están a punto de alcanzar su objetivo. El mandatario estatal es visto con temor y recelo por una 
buena parte de los poblanos. 
Si esa era el objetivo de sus publicistas y asesores, lo consiguieron; la imagen de hombre duro y de palabra se 

ha excedido y, por supuesto, que ha dado resultados, hoy el mandatario estatal es visto con miedo, pero sobre 
todo como un hombre alejado de su pueblo y que sólo quiere convivir con la clase política y empresarial VIP de 
este país. 
Felicidades para todos aquellos que han contribuido a que el gobernador Moreno Valle sea hoy visto de esta 
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forma, sin lugar a dudas merecen todo el reconocimiento porque si bien es cierto que aseguraron su trabajo al 
colocar hoy al gobernador con un 25 por ciento de conocimiento en el ámbito nacional, también lo es que 
después de las fiestas del 5 de Mayo cada vez es más notoria la lejanía entre el inquilino de Casa Puebla y sus 
gobernados. 
En lo personal, si me preguntan si Rafael Moreno Valle Rosas puede ser el próximo Enrique Peña Nieto, les diré 

que sí, sólo que —a diferencia de Peña, que siempre construyó dentro de su estado como fuera de este— 
Moreno Valle ha despreciado a todos los poblanos y todo lo que huela a Puebla sólo le importa como es visto 
fuera, sobre todo si su nombre es conocido. 
Por eso, muchas felicidades para sus asesores, ni duda cabe que lograron su objetivo. 
Diario de campaña 19 

El incansable Zavala 
El que fuera el candidato del PRI a la gubernatura del estado, Javier López Zavala, recobró la mística de trabajo 

que siempre lo ha caracterizado y se ha dedicado a reforzar el trabajo que el PRI lleva a cabo a favor de su 
candidato, Enrique Peña Nieto, en el estado. 
Zavala no ha parado un solo día en sus recorridos por la entidad en su papel de coordinador estatal de 
Promoción al Voto, ya sea en la Mixteca poblana, en la Sierra Negra, en el valle de Tehuacán, o en la zona de 
San Martín Texmelucán. 
No obstante ya estar amarrado como futuro diputado federal, el priista no se da tregua para estar en cada uno 
de los distritos con el fin de promover a Peña Nieto entre sus simpatizantes y amigos, así como a los 

candidatos del tricolor. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1229 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 

AMLO toma la delantera en Puebla y EPN al tercer lugar 
Vuelco en las preferencias electorales de acuerdo con la empresa Más Data de José Zenteno 
El vuelco inesperado se vuelve realidad: Andrés Manuel López Obrador encabeza las preferencias electorales en 
Puebla y deja en el segundo lugar a Josefina Vázquez Mota. El priista Enrique Peña Nieto se rezaga hasta el 
tercer lugar, en una modificación de las tendencias que confirma los números adelantados ayer por La Jornada 
de Oriente en una encuesta de Sergio Cortés. 
De acuerdo con el reporte más reciente de la encuestadora Más Data, el candidato presidencial de las 

izquierdas recibe 25 por ciento de la preferencias, frente a los 20 puntos de la panista y los 19 que obtiene el 
exgobernador mexiquense. Gabriel Quadri, de Nueva Alianza, obtiene prácticamente el 2 por ciento necesario 
para mantener el registro del partido magisterial. 

En el reporte del mes de abril de la consultora dirigida por José Zenteno —el único que adelantó las tendencias 
de triunfo de Moreno Valle en 2010, junto al Gabinete de Comunicación Estratégica— destaca la gran cantidad 
de ciudadanos indecisos o que decidieron no contestar, una tasa de ―no respuesta‖ que alcanza un histórico 34 

por ciento, a menos de dos meses de que se lleven a cabo los comicios federales.  
Traducido en preferencia efectiva, el tabasqueño obtiene 22 puntos de simpatías, mientras que en segundo 
lugar permanece Vázquez Mota con 19 puntos y Peña nieto se estanca en los 17. En este caso, la tasa de no 
respuesta se eleva casi a 40 por ciento que ha decidido revelar su voto. 
Es importante señalar que el estudio de Más Data, realizado en Puebla capital, se trata de un ejercicio con 
tarjeta impresa con logotipo, fotos y nombres de los candidatos. La encuesta se levantó los días 28 y 29 de 
abril, por lo que no refleja las posibles modificaciones a la intención resultado del debate entre los aspirantes, 

realizado el 6 de mayo de 2012. 
La imagen de los partidos y los candidatos 
Una explicación a la modificación de las tendencias puede encontrarse en el incremento de la imagen negativa 

del tricolor entre los poblanos. A la pregunta ―¿Por cuál partido político definitivamente no votaría para elegir 
Presidente de la República?‖, 30 por ciento de los encuestados señaló al PRI, 20 por ciento al PAN y apenas 17 
puntos para el PRD. 
Respecto de la imagen de los candidatos presidenciales, también hay sorpresas. Andrés Manuel López Obrador 

tiene menos percepciones negativas que sus rivales a la Presidencia. Mientras 37 por ciento de los encuestados 
lo califica negativamente, el rechazo a Peña Nieto se sitúa en un altísimo 49 y Josefina recibe 45 por ciento de 
menciones negativas. 
La aspiración de cambio también es una variable importante que mide la consultora Más Data, pues 60 por 
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ciento de los encuestados rechaza la continuidad del PAN como grupo en el poder.  
Y de entre López Obrador y Peña Nieto, 45 de los encuestados señala que el tabasqueño lo encarna, mientras 
que 30 por ciento cree que lo hace el mexiquense.  
La encuesta de Más Data culmina señalando: ―el candidato de la izquierda está convirtiéndose en una opción 
para las clases medias urbanas del municipio de Puebla, mientras que los segmentos de nivel socioeconómico 

bajo se los disputan el PRI y el PAN. El impulso de López Obrador obedece a la difícil situación económica por la 
que atraviesan las familias, el bajo nivel de aceptación que tiene la candidata Vázquez Mota y la percepción de 
que el PRI, de ganar la Presidencia de la República, pactará con el crimen organizado‖. 
Ficha técnica:  
Fecha de toma de muestra: 28 y 29 de abril de 2012. Cobertura: Secciones electorales del municipio de 

Puebla, área urbana y rural. Tamaño de Muestra: 600 entrevistas efectivas distribuidas en 60 secciones 
electorales seleccionadas en forma aleatoria. En cada sección se aplicaron 10 entrevistas. Errores 

estadísticos: Para las variables generales de procesamiento simple, no superiores a 4.0% con una 
confiabilidad de 95% de acuerdo a la distribución binomial aproximada a la normal. Muestra: Domiciliaria, 
aleatoria por hojas de ruta. Entrevistas cara a cara.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/mayo/colum-tiempos-080512.php 

 

(Vida Digital/@MichelleOlmos) 
 
Twitter, el termómetro ignorado 

La red social Twitter una vez más demostró el por qué de su importancia en la percepción ciudadana. La red 
social mantuvo un aumento de tráfico notable durante las dos horas que duró el debate presidencial, los 
tuiteros tomaron el tema como suyo y los time line comenzaron a posicionar diversos hashtags, los primeros en 

rankear fueron de #EPNestoyContigo, con el cual fue indiscutible que el ejercito de bots del presidenciable y 
de sus contrincantes comenzarían a defender a su abanderado y hacer lucir muy bien el desempeño del 
―patrón‖. Rápidamente subió a trending topic #EmpiezaATemblarPeñaNieto y #tiemblocomoJosefina, lo 

cual indicó que afortunadamente ¡Twitter no es de los bots, Twitter es de nosotros! 
¿Qué opinaban los usuarios reales de Twitter? Ellos tuiteaban critica directa, frases contundentes, errores 
de oratoria que cometieron los presidenciables, algunos otros analizaron la comunicación no verbal de cada 
uno, las burlas no se hacían esperar, lo más comentado fue ¿por qué no se vio la primera foto que mostró 
López Obrador? y muy pocos realmente opinaban que alguna propuesta los había convencido para dar su voto 
a alguno de los candidatos. 
¿El debate se llevó de manera oficial a Twitter? Se intentó a través de los community manager de los 

candidatos, con una redacción en tercera persona, únicamente lograron evidenciar la falta de compromiso de 
los presidenciables frente al canal de comunicación digital de esta red. 
Ya sabemos que los presidenciables están muy ocupados en campaña y que no les interesa lo que pasa con 
ellos en las redes sociales, para eso pagan interesantes sumas de dinero a empresas de social media y 

estrategias digitales, pero ahora por favor no caigan en el cinismo de decir que están al tanto de lo que 
pasa con sus cuentas personales, cuando para ustedes Twitter fue un excelente termómetro de 
percepción ciudadana ignorado por ustedes señores presidenciables. 

Continuando con la actividad se volvió realmente risorio como la exposición de los presidenciables (lo que ellos 
llamaron debate) se perdió de la atención de la red cuando hizo su protagónica aparición ―La Edecán del IFE‖, 
la cual aproximadamente a los 15 minutos de haber finalizado el debate ya registraba en su cuenta de Twitter 
@LaEdecánDelIFE más de 4 mil 800 seguidores, número que aumentó este lunes con un total de 14 mil 830 
seguidores. Además, la llamativa edecán ya es protagonista de un carrusel informativo que detalla su carrera 
como modelo de Playboy, y sin duda el escote que portó el día de ayer brindó material para difundir muchas 

notas informativas. 
¿Cuál es el análisis del comportamiento social y la aceptación de las propuestas que presentaron los 
presidenciables en plataformas digitales? La respuesta la tienes tú estimado lector, mientras los voceros 
de campaña de cada presidenciable se proclaman ganadores, los tuiteros prefieren recordar el debate bajo la 

premisa de la edecán del IFE y de las descalificaciones de los presidenciables. ¿Cuántas de sus propuestas 
recordarán los tuiteros? ¿Cuántos de nosotros obtuvimos la información necesaria para votar por el mejor? 
Sígueme y nos leemos. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/vidadigital/2012/mayo/colum-vidadigital-080512.php 
 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
TUTIFRUTI 
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El fin de semana arrojó muchos temas. 
Es obligado, ¿las fiestas del 5 de mayo?  
¿El debate? 
¿O la edecán? 
Las fiestas en masa se disfrutaron en mejores condiciones desde el hogar, con los amigos, y dejaron el 

mensaje ―Puebla, orgullo de México”. 
Ojalá a los poblanos de esta generación nos caiga el veinte y dejemos de denostarnos unos a otros, 
convencidos del orgullo de ser poblanos, herederos de una rica herencia y honrosas páginas insertadas en la 
historia del país. 
Si en algún momento nosotros impulsábamos aquella satanización de que ―perro perico poblano, no lo toques 

con la mano, pues es animal maldito‖, leyenda que según el historiador del siglo pasado, Enrique Cordero y 
Torres, formó parte de una conseja de los habitantes del Distrito Federal que tenían fuerte pugna por los 

tesoros arquitectónicos poblanos. 
Con las fiestas del sesquicentenario, los poblanos de esta generación tenemos la mejor oportunidad de 
reivindicarnos a partir de nosotros mismos, después de la honrosa proyección internacional que lanzó la 
imagen de la Puebla actual, cosmopolita, trabajadora, industrial, artesanal, estudiosa. 
OBLIGADO, EL DEBATE  
Del debate estamos de acuerdo en que Quadri reafirmó en su desenvolvimiento el mensaje que nos da en sus 
promociónales de campaña: es investigador y catedrático, y con un breve comentario recrimina a los chamacos 

mal portados, como en su papel de maestro. 
La edecán, a juicio de ―muchos‖, es la que se llevó la noche. 
Se convirtió en la comidilla obligada tanto entre los caballeros como entre las quisquillosas mujeres, que 
temieron que una de las bubis de silicón se le fuera a disparar entre el sugestivo escote, fuera de lugar. 

Sobre los contendientes, al candidato Enrique Peña Nieto su equipo de imagen le recortó un centímetro su 
emblemático copete, le aligeraron la expresión con algunos piquetitos de botox que le contrarrestaron las 

arrugas conformadas por las constantes expresiones.  
En su vestimenta se mantuvo apegado a la ―etiqueta política‖ no escrita, de lucir sobre la camisa blanca y 
enfundado en traje oscuro, la obligada corbata roja preferida de los priistas, con diagonales blancas, muy del 
estilo Hermès. 
A Quadri, el reconocido ambientalista carta fuerte del Panal, o más bien, de ―La Maestra‖, el gabinete de 
imagen lo lanzó a la pantalla tal como es, con sus chinos de genio al estilo Einstein apenas recortados unos 
cuantos centímetros. 

A la mujer de la jornada, Josefina Vázquez Mota, los constructores de imagen la sometieron a la atención de 
otro equipo de estilistas que, de entrada, le cambió el tono de cabello, le recortó la melena, le modernizaron en 
peluca degrafilada que le da una imagen desenfadada, juvenil, natural. 
Le definieron la mirada con pestañas de una por una y sombras que le dieron profundidad en la expresión, esto 

en el marco de un retoque al rostro con uno que otro piquetito de las sustancias tan de moda, que logran el 
milagro de combatir el rictus de cansancio, tensión y aligerar la expresión. 
AMLO finalmente dejó la emblemática corbata amarilla de los perredistas. 

De su desenvolvimiento ya se vertieron todos los comentarios y hay coincidencia: volvió a ser el López 
Obrador que conocíamos, aquél que parecía que ya había sepultado para convertirse en el pastor promotor del 
amor.  
La pregunta es obligada: ¿qué y cómo los veremos en el segundo debate previsto para el 10 de junio? 
EN TANTO… 
Pasadas las fiestas y el debate. ¿Qué sigue? 

Las fiestas a la madre, para las que los restauranteros se frotan las manos, tras un lleno el sábado 5 de mayo y 
un mal día ayer domingo, en que las familias poblanas decidieron ir a disfrutar de los últimos días de su feria, 
camino para la cual, desde San José en el boulevard 5 de Mayo, comenzó a formarse la larga fila que saturó la 
impecable vialidad que luce nuevo equipamiento. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/mayo/colum-manzana-080512.php  

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

Se lo anticipamos 
De acuerdo al ritual de los debates, desde que se iniciaron en México todos los participantes se 
declaran —o los declaran sus partidarios— triunfadores. 
En esta ocasión la excepción fue Enrique Peña Nieto, que dijo que sería la ciudadanía la que después de evaluar 
su participación decidiría si triunfó o no, pero los demás, empezando por Josefina Vázquez Mota, dijeron que 
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ganaron a los pocos minutos de haber concluido su comparecencia. 
Analistas serios, no como los que participaron en la mesa convocada por el canal 5 de Televisa, que fueron los 
coordinadores de las campañas de los cuatro candidatos presidenciales y que, por lógica, lo que hicieron fue 
continuar el debate por su cuenta y declarar cada uno triunfador al candidato al que sirven, sino por ejemplo, 
los que abordaron el tema casi inmediatamente después de que terminó el debate, en Efecto TV, dijeron que 

fue un buen ejercicio para la incipiente democracia mexicana, aunque no haya sido precisamente un debate. 
Para estos observadores, todos especializados en Ciencias Políticas o periodistas reconocidos por sus artículos o 
columnas sobre cuestiones políticas, el que sacó mejor partido de este primer debate, fue el candidato de 
Nueva Alianza, Gabriel Quadri de la Torre, pues se dio a conocer nacionalmente y se dedicó a hacer propuestas 
buenas o malas, pero fue propositivo y se lanzó contra los políticos —él dice que es candidato ciudadano— por 

su afán de pelea, de lanzarse lodo y de ocuparse poco de los problemas del país. 
Para ellos, Peña Nieto fue atacado por dos frentes: Josefina Vázquez Mota y Andrés Manuel López Obrador, 

porque es el candidato a vencer, ya que desde hace mucho tiempo lleva la delantera en todas las encuestas. 
Él respondió a los ataques, a todos, y reviró en varias ocasiones a sus atacantes, pero guardando las formas, 
sin insultar, sin emplear epítetos, sino con civilidad política. 
El tener que estar respondiendo a los ataques de dos frentes, le quitó tiempo para la exposición de sus 
propuestas. 
Además, su participación fue sin apuntador, sin teleprompter, sino de pura improvisación. 
Andrés Manuel López Obrador, el candidato del Movimiento Progresista, terminó con la que él mismo llamó ―la 

República Amorosa‖ y se dedicó a atacar, no sólo al candidato del PRI, sino a quienes dice conforman los 
poderes fácticos que son los que realmente gobiernan al país y que son una minoría que hace todo lo posible 
para evitar que el pueblo mexicano tome decisiones políticas y económicas que lo beneficien, pues ello 
menguaría su poder. 

Consideraron su postura en el debate, como lógica y predecible, pues Peña Nieto es el candidato a vencer. 
Su insistencia en el pequeño grupo que controla al país, es un tema que viene tratando desde hace más de seis 

años. 
La peor evaluada ha sido doña Josefina Vázquez Mota, sobre todo por la parte final de su intervención, en la 
que afirmó que los últimos 12 años han sido de gran progreso para México, porque los gobiernos panistas han 
dado muestras de ser demócratas y honestos. Unos minutos antes, el candidato panalista, Quadri, había 
presentado una gráfica que demostraba el gran crecimiento que precisamente durante los gobiernos del PAN 
había tenido la corrupción. No hubo ninguna respuesta para él. 
La señora Vázquez Mota centró sus ataques contra Peña Nieto, por considerar —dicen los observadores— que 

es el candidato que hasta ahora le lleva una gran ventaja. 
No lanzó ningún ataque contra López Obrador, pues tal vez consideró que su posición en el segundo lugar no 
se la quita nadie, pero la verdad es que varias encuestas serias señalan que ya está en el tercer sitio. 
Los debates, un avance 

Con todos los defectos que les quieran poner, los debates —según los analistas— constituyen un 
avance en México. 
Se ha dicho que el formato no es el adecuado, que son muy acartonados y tal vez tengan razón quienes eso 

afirman, pero de que contribuyen a mejorar nuestra vida política es indudable. 
Se iniciaron en tiempos en que gobernaba el PRI, cuando los candidatos fueron Cuauhtémoc Cárdenas, Ernesto 
Zedillo y Diego Fernández de Cevallos. Entonces se dijo que el debate lo había ganado el panista Diego, con su 
voz tronante y su verbo grandielocuente, pero luego de ese triunfo cambió la estrategia de campaña, se ocultó 
un tiempo y, finalmente perdió la elección. 
En tiempos de Zedillo, el debate fue entre Vicente Fox, Francisco Labastida y Cuauhtémoc Cárdenas. Fue 

cuando la famosa frase foxista: ―hoy, hoy, hoy‖, que fue utilizada hábilmente por los propagandistas del 
panista y que le redituó buenos dividendos. 
Ya en el gobierno de Fox, hubo otro debate de candidatos que no tuvo gran relevancia. Este pues es el cuarto 
debate en la historia política del país y si bien, no significa gran cosa para los resultados de la elección (el 
primero, cuando participó Diego Fernández de Cevallos, sí pudo ser importante para el resultado final) 

constituyen un magnífico ejercicio que nos va educando políticamente como pueblo. 
Notas breves: También el delegado del Comité Nacional del PRI, Héctor Hugo Olivares Ventura, 

opina que el panorama para los candidatos priistas al Senado de la República por Puebla y para los 
candidatos a diputados por los 16 distritos electorales de la entidad, se ha compuesto mucho. Si bien, dice 
que el partido tricolor no se llevará el carro completo, porque eso ya no es posible, sí tendrán un buen número 
de representantes ante el Congreso de la Unión… Se sabe, por otra parte, que en la ciudad de Puebla, 
cabecera de cuatro distritos electorales, el PRI puede ganar el VI con Enrique Doger Guerrero y el XII con 
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Pablo Fernández del Campo. Ambos candidatos priistas están realizando una magnífica campaña y 
difícilmente podrán ser superados… Andrés Manuel López Obrador estará de nueva cuenta el martes 15 
de este mes en varios municipios de la entidad, entre ellos el de Izúcar de Matamoros, donde tiene bastantes 
seguidores. Estarán con él, los candidatos a senadores, entre ellos el licenciado Manuel Bartlett Díaz y los 
candidatos a diputados de los distritos de Izúcar, Anselmo Venegas y Atlixco, Mario Vélez Merino… Para muchos 

ciudadanos simpatizantes del Movimiento Progresista, la actuación de Gabriel Quadri en el debate del domingo 
fue distractora. No tenía nada que ganar y nada que perder y se dedicó a hacer propuestas fuera de tono, a 
golpear a Andrés Manuel y a defender a Peña Nieto. Para otros, la opinión es que ganó algunos puntos o por lo 
menos se dio a conocer con mayor amplitud, pues es el candidato menos conocido de todos, tal vez porque es 
―un candidato ciudadano‖, como él se dice.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-080512.php  
 

 
 

(En Punto) 
 
Ya estuvo, los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial han definido el 31 de mayo como la fecha para 
la celebración del debate de candidatos al Senado de la República. 

Según el pronunciamiento de Francisco Rodríguez Álvarez, su presidente, el encuentro de abanderados se dará 
de 7 a 8 de la noche en el auditorio del hotel Presidente Intercontinental, allá por la zona del bulevar Hermanos 
Serdán. 
Ese es un gran paso. 
Sin embargo, lo que habría que destacar es que los hombres de negocios aglutinados en torno al CCE buscarán 

el respaldo de los medios electrónicos para que el debate sea transmitido en vivo a todos los habitantes de la 

zona metropolitana, por lo menos hasta donde lleguen las señales televisivas y radiofónicas. 
El objetivo de Rodríguez Álvarez es conseguir que algunas empresas de radio, pero principalmente una de las 
dos cadenas de televisión privada o Puebla TV, del Gobierno del Estado, pasen por sus señales, y de manera 
gratuita, el agarrón que se darán personajes como Javier Lozano, Manuel Bartlett, Víctor Hugo Islas y Blanca 
Alcalá. 
No será fácil convencer a los concesionarios de que abran un espacio de ese tamaño sin que exista 
remuneración económica de por medio, pero el CCE hará los esfuerzos y eso tiene que valorarse. 

A ver qué ocurre en los días por venir. 
Esperemos que haya agradables sorpresas y que por lo menos uno de los canales de televisión, ya sea de 
Televisa o Televisión Azteca, acepte la solicitud. 
*** 
El acto de abanderamiento a la delegación poblana para la Olimpiada Nacional hizo enojar a profesores y 

estudiantes. 
Pero no por algún motivo ligado al abanderamiento en sí, sino a que, como suele acostumbrarse en situaciones 

de este tipo, fueron requeridos para llegar al estadio Ignacio Zaragoza mucho tiempo antes del inicio del 
evento. 
Eso es común, citar a los participantes antes que a las autoridades no es nuevo. 
La novedad del día de ayer fue el excesivo tiempo que hicieron esperar a los maestros y a los estudiantes: 
¡Poco más de 3 horas y media! 
A ellos los citaron a las 7 de la mañana. 

Y el acto arrancó, ya con la presencia del gobernador Rafael Moreno Valle y del titular de la SEP, Luis 
Maldonado Venegas, después de 10:30. 
¿Cómo ve? 
Así cualquiera se enoja ¿no? 
*** 
No hay que pasar por alto las protestas realizadas ayer por varias decenas de colonos de Ampliación Reforma 

Sur en el bulevar Esteban de Antuñano. 

Según los quejosos, y tienen toda la razón, la falta de topes a la altura de la 53 Sur y la descompostura del 
semáforo que anda por esa misma calle volvió un caos la arteria vial. 
La modernización de esa ruta con concreto hidráulico fue buena, eso no lo reclaman los habitantes de la zona, 
lo que acusan es que el mismo tiempo que tiene de inaugurada la pavimentación es el que han padecido el 
exceso de velocidad de los automovilistas, que no respetan a los peatones. 
Los topes que había antes de la modernización, y que existían desde hace 15 años, ya no están, y el semáforo 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-080512.php
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que contribuía para que adultos y menores que viven en la zona cruzaran las calles de forma segura a las 
escuelas e iglesias cercanas, pues quedaron apagados porque cables fueron enterrados debajo del concreto. 
Todo lo que señalan los colonos es verdad. 
Algo muy parecido ocurrió en la 49 Poniente, donde los topos también desaparecieron y se incrementó la 
velocidad con que conducen los automovilistas. 

Entre la intersección del bulevar Valsequillo con el bulevar 5 de Mayo y el Circuito Juan Pablo II, la 49 se ha 
convertido en una vialidad de alta velocidad en la que incluso se formaron tres carriles, en lugar de los dos que 
hubo anteriormente. 
Qué bueno que haya modernización, lo que no está bien es que se haga a costa y en detrimento de los 
peatones. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Despojos en puerta  
*Basura codiciada  

*Sufrimiento fresa  
Adiós a patentes. Fiel a su costumbre de despojar de sus propiedades a los poblanos, Rafael Moreno Valle 
Rosas emprenderá acciones contra notarios públicos, mediante la reforma a la ley del notariado que está a 
punto de aprobarse en el Congreso del Estado y que servirá para quitarles notarías a algunos. Aunque como 

siempre amigos y familiares del gobernador estarán protegidos, aún cuando son las que mayores 
irregularidades presentan en oscuros negocios.  

Como ejemplo el manchado botón de la familia Julián y Nácer, sí la de Carlos Alberto Julián, amigo y compadre 
de Melquiades Morales Flores, quien tiene su coto de poder en el gobierno morenovallista. La notaría que en la 
actualidad la maneja su hija Cilma Nácer, al mismo tiempo ocupa el cargo de consejera de la dirección de los 
Derechos Humanos, con un sueldo de 60 mil pesos mensuales. De acuerdo con la ley el titular de una notaría 
está impedido para desempeñar otro cargo, pero la familia del magistrado con licencia, puede pasar por encima 
de la ley con la complacencia de Moreno Valle Rosas.  
Y es que la familia Nácer, está palanca con el gobernador autoritario porque además de que Cilma labora en los 

Derechos Humanos, su hermano Carlos Julián Nácer, es director del DIF, desde donde reportan a La Entrega 
que hace negocio con los víveres destinados a las comunidades en extrema pobreza de la Sierra Norte de 
Puebla. Como si eso no bastara, la cabeza familiar Carlos Alberto Julián, se alista para retornar al Poder 
Judicial, pero pretende hacerlo como Presidente del Tribunal Superior de Justicia.  
A pesar de las anomalías la notaría de tan distinguida familia no será tocada. En cambio otras ya se encuentran 

en "capilla" y las probabilidades para despojar a los titulares son altas. De esta manera Rafael Moreno Valle 
Rosas podrá disponer de ellas con el nombramiento de nuevos titulares que convengan a sus intereses.  

Entre los notarios que podrían dejar de serlo, se encuentran José González Salgado, René Lazcano, Amado 
Camarillo, Geudiel Jiménez Covarrubias, Juan Carlos Salazar Cájica. Estas notarías serán las primeras en 
cambiar de manos. Otras también están en la mira del gobierno morenovallista, pero que podrían salvarse por 
la defensa a ultranza que hacen los ex gobernadores Melquiades Morales Flores y Mariano Piña Olaya, debido a 
que solicitaron clemencia al gobernador autoritario porque estos ex mandatarios las otorgaron y por supuesto 
tienen intereses.  

Sin embargo la que presenta mayores irregularidades es la de su tío Enrique Moreno Valle Sánchez, pero sólo 
le quitaron la patente a su hijo, porque tiene antecedentes de agiotista. Otro junior que recibirá el mismo trato 
será Ricardo Camarillo, hijo de Amado, quien era su suplente.  
Reporte del Informante  
Negocio sucio. La insistencia de Amy Camacho, titular de la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos 

Naturales, para apoderarse del negocio de la recolección de basura y compartirlo con la falsa ecologista 
Verónica Mastretta, tiene entre la espada y la pared a Fernando Manzanilla, secretario de gobernación, quien 

ya había autorizado la solicitud, pero por la publicación en La Entrega la detuvo. Manzanilla Prieto está molesto 
porque no sabe de dónde salen los datos para el Reporte del Informante. Mientras investigan, también buscan 
la manera de apoderarse de otro negocio.  
Esperar un tiempo prudente para quitar la concesión al empresario José Abed, fue la recomendación del 
secretario de gobernación a Amy Camacho, quien ya fue convencida por Verónica Mastretta, de que el negocio 
de la basura deja dinero sucio pero servible.  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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Piña inmadura. Como una alma en pena que sufre por los rincones se encuentra Juan Pablo Piña Kurczyn, 
secretario de servicios legales y defensoría pública del gobierno del Estado, porque el gobernador y Fernando 
Manzanilla lo traen por la calle de la amargura con reclamos constantes, porque han pasado más de 100 días y 
el juicio para apoderarse de la propiedad privada de Valle Fantástico, no sólo se ha retrasado sino a decir de los 
propios asesores jurídicos del gobierno, está destinado a perderlo.  

Sólo por el asunto de Valle Fantástico, Juan Pablo conserva su puesto en el gobierno morenovallista, pero 
ganas le sobran al gobernador para sacrificarlo como funcionario. Aunque al joven abogado poco le importa 
porque es un niño que nació y por el resto de sus días será rico. La fortuna acumulada por sus padres está 
garantizada por generaciones. Sin embargo quiere hacer carrera política, pero inició con el pie izquierdo su 
participación.  

Nada consuela a Juan Pablo Piña, a toda costa evita a los reporteros que intentan cuestionarlo sobre el ligio del 
predio en la zona de Angelópolis, que presagia un revés tan contundente como la guerra que declaró Moreno 

Valle Rosas, el primer día que asumió el gobierno de Puebla.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Confesionario) 
 
El Oidor  
Oremos. Los niveles de soberbia son inconmensurables por parte del gobierno del estado, quien asegura haber 

cumplido las expectativas respecto a su "magno" festival del 5 de Mayo. Sin duda sus prioridades están más 
que desvirtuadas, no coinciden en nada con las que tienen la mayoría de los poblanos.  
Mientras gasta millones de pesos en eventos tan superfluos como un concierto de Marc Anthony, se comporta 
con repugnante mezquindad y falta a su palabra de entregar una casa al pequeño Oswaldo Barragán ?y que 

hay que decirlo, nadie le pidió?.  
El pastorcito de Petlalcingo, como se le conoce al menor, está afectado física y emocionalmente por una 

granada que le explotó por negligencia del Ejército mexicano, pero esto, obvio no es un tema ni relevante ni 
prioritario del gobierno; en tanto su secretario o digamos candidato, Fernando Manzanilla, se dedica a sonreír 
para la foto y a evadir el asunto.  
¿De verdad, cuánto representa para el gobierno seis mil pesos mensuales? ¿Cuánto representa una vivienda, o 
pie de casa, de no más de 300 mil pesos? Sobre todo cuando gasta millones en contratar a Marc Anthony 
disque para los poblanos. No señores, eso es otra más de sus tomadas de pelo.  
Las imágenes no mienten, el estadio lució vacío porque los juniors, amigos de los funcionarios cercanos a 

Moreno Valle, no se les dio la gana asistir a un concierto donde suponían habría gente de clase social media y 
media baja. ¡No, pues cómo!  
Así, los 600 lugares en la parte de enfrente, destinados a los amigos y gente cercana al secretario Cabalán 
Macari, quedaron vacíos. Ya ni decir el resto de boletos que repartieron los otros funcionarios de primer nivel.  

¡Ja!, de las cosas que se entera uno (aunque ya se suponían). Para la otra recomiéndenle a las edecanes, ser 
más discretas, y conste que no hablamos de atuendos como en el debate de este domingo. Amén 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Nuevamente van por Enrique Agüera  
*Muertes de niños víctimas de bullying  
El lector que tiene buena memoria, habrá de recordar que cuando se empezó a especular con los nombres para 

sacar al candidato del PRI al Senado de la República, entre ellos se mencionó el de Enrique Agüera Ibáñez, 
rector de la Universidad Autónoma de Puebla.  
Agüera estaba más que presto.  
Seguro de iniciar una carrera política, no dudó en aceptar.  
Incluso, dio instrucciones a todas las áreas de la universidad, incluyendo al hospital, de que se pusieran todas 

las cosas en regla.  
El candidato del PRI al Senado de la República iba a ser Enrique Agüera Ibáñez.  

Ya se había ordenado todo, para quien lo supliría en la rectoría, en donde estaba más que listo el tesorero.  
De eso ya se comentaba dentro de la universidad.  
Sin embargo, de algo se enteró Agüera que no fue otra cosa que una mala jugada, ya que lo animaban, pero a 
la mera hora lo harían a un lado, ya sin candidatura ni rectoría.  
De inmediato, declinó lógicamente a ser candidato al Senado.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Se comprometió con la universidad a seguir trabajando como siempre.  
Claro que nunca llegó a ser el candidato.  
Pero el haber tomado dicha decisión, hizo que le pidieran mantener la cordura, pues había otros planes para él.  
Efectivamente.  
Va a ser una carta fuerte del PRI para la presidencia municipal de Puebla.  

Se sabe de la vida que se ha dado, de la buena.  
De la millonada de dinero que maneja en la universidad.  
Cuando sale de vacaciones es en el extranjero.  
Un yate o un avión a disposición.  
Excelentes acompañantes.  

En pocas palabras: un señor que ha sabido para qué es el dinero y cómo disfrutar de la vida.  
No se sabe cuánto pagó por la restirada de piel de su rostro, para lucir ahora más juvenil, ni lo que le cuesta 

que lo mantengan atléticamente.  
Pero Agüera quiere ser presidente municipal de Puebla.  
Y de ahí, mucho más.  
Para eso es el dinero.  
GRAN TRISTEZA  
Ayer por la mañana, empezó a difundirse la trágica noticia de que un niñito de apenas nueve años de edad se 
había suicidado supuestamente por haber sufrido maltrato de sus compañeros después del desfile del 5 de 

Mayo.  
Un poco más tarde, el siguiente comunicado de la Secretaría de Educación Pública del Estado:  
"El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, confirmó la muerte de un niño de 9 años en el 
municipio de Zacatlán, quien se ahorcó después del desfile del 5 de Mayo, supuestamente por ser víctima de 

bullying en su escuela".  
"El funcionario lamentó la muerte, y comentó que ya solicitó un reporte pormenorizado de los hechos para 

poder determinar cómo se dio el caso".  
"Esto nos da la oportunidad de reflexionar y hacer conciencia para generar una cultura de respeto entre 
nuestros niños, comentó el secretario".  
"Si bien la secretaría tiene un programa, cuenta con un programa de capacitación en las escuelas para evitar 
este tipo de actos entre los estudiantes, el tema se origina desde el hogar, aseguró Maldonado Venegas".  
"Es un tema complejo que ha ido creciendo a nivel nacional y depende de los valores que inculquemos en la 
casa y cómo estos se reiteran en las escuelas".  

"Sin embargo, añadió que en el estado de Puebla son pocos los casos de bullying en los planteles educativos, 
por lo que no es un tema que sea preocupante".  
Hasta aquí el comunicado.  
Sin embargo, hay que señalar, claro, no es un tema que sea preocupante para el funcionario, pero para los 

padres de familia de ocho o nueve niños que se han suicidado por el bullying, debe de serlo.  
De esto, tienen toda la culpa, asesores, maestros, maestras y directores de escuelas que no ponen atención 
cuando un padre de familia llega y se queja de que su hijo es molestado por otros.  

¡Así son los niños!  
Les responden.  
Ahí las consecuencias.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 

La alcaldía para el control político y diputaciones por 3 cuentas públicas en 2013 

Al interior del PAN ya se prepara –en este mes de mayo- la madre de todas las batallas para el 2013. 
Y es que se logró detectar la clara estrategia de la estructura gubernamental para imponer candidatos a la 
presidencia municipal de Puebla y diputados locales, afines al morenovallismo, pues ellos serán quienes revisen 
las últimas cuentas públicas del estado. 
Por eso, el énfasis de dejar a un lado a panistas con aspiraciones válidas y legítimas. 
En el caso de la presidencia municipal de Puebla la verdadera carta fuerte será Fernando Manzanilla, quien 

podría ser sustituido en la Secretaría General de Gobierno por Javier Lozano Alarcón, quien a su vez dejaría la 
senaduría  en manos de Patricia Leal, lo que explicaría su arribo a esta posición. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Por los distritos de la capital poblana se pretende imponer a Antonio Gali Fayad, Jorge Aguilar Chedraui, Mario 
Rincón González, Irene Arjona, Néstor Gordillo y Blanca Jiménez, estos últimos si logran ganar la diputación 
federal, regresarían para buscar la local, como en el pasado lo hizo el propio gobernador Moreno Valle. 
Por algunos distritos del interior del estado se vislumbran las candidaturas de Alejandro Soria por Zacatlán; 
Laura Escobar por Ciudad Serdán; Jorge Otilio Hernández Calderón por Acatlán de Osorio. En el resto del 

estado aún no se conocen nombres, pero ya son evaluados los perfiles con mayor lealtad para que sean ellos y 
sólo ellos quienes queden al frente. 
Pero los panistas advierten dos detalles: el primero que ya fueron rechazadas en el Comité Ejecutivo Nacional 
del PAN todas las afiliaciones masivas de adherentes para ser convertidos en miembros activos. 
Y el segundo punto es que se perfilan asambleas internas en todos los distritos locales en las candidaturas a 

presidentes municipales y con especial énfasis en la de Puebla Capital. 
Ante este escenario –dicen- se antoja muy divertido ver quiénes son o cuánto valen en potencial político los 

flamantes funcionarios actuales que poco o nada tienen que ver con el blanquiazul. 
Sólo así podrían ser considerados algunos que actualmente están dentro de la administración estatal y que 
cuentan con militancia partidista, conocimiento de la membresía partidista y cierta valoración de las bases del 
partido, las cuales -hay que decirlo- se preparan para vender muy caros sus votos. 
La orden fue simular con el señor de los cerros, y en su momento encaminar las asambleas internas y para 
tener un triunfo contundente ya se opera con la contratación en varios ayuntamientos panistas de militantes 
marginados del gobierno estatal. 

A los activos se les envía regalos por cualquier pretexto, se evalúan perfiles de funcionarios jóvenes del 
gobierno estatal a quienes podrían ofrecerles candidaturas que a ellos nunca les darían y desde luego formar 
un importante bloque todos contra Manzanilla: TUCOM. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8345&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 

El “efecto Josefina” ya se siente en Puebla  
Pues sí, era inevitable. 
En el contexto de una elección federal presidencial, en donde la figura principal es el candidato a la ―grande‖, 
es normal que quienes son parte de la oferta política de un partido sean afectados, para bien o para mal, por 
su desempeño e imagen. 
En el caso del PAN poblano los números no pueden ser peores. 
Y es que, de tener una ventaja clara en los más importantes de los 16 distritos federales locales y la fórmula al 

senado de la República, hoy los candidatos blanquiazules han caído en picada en términos de preferencias 
electorales. 
La situación se ha complicado de tal manera que los más optimistas operadores electorales de la derecha 
esperan perder en las diputaciones por 9 a 7 frente al PRI y obtener una apretadísima victoria de sus 

candidatos al Senado. 
¿Qué ha pasado? 
Que el hecho de que no pegue como se esperaba la campaña de Josefina Vázquez Mota afecta directamente 

sus expectativas electorales. 
Según los cálculos originales se esperaba que, a estas alturas de la campaña, la diferencia entre la panista y 
Enrique Peña Nieto fuera de sólo 7 puntos porcentuales como máximo y no cerca de 20 como lo han reflejado 
todas las encuestas serias que se han publicado hasta el momento. 
De esta manera, existen oscurísimos nubarrones en el horizonte electoral blanquiazul en Huauchinango, 
Zacatlán, Teziutlán, Zacapoaxtla, San Martín Texmelucan, el 6 de Puebla capital, Tepeaca, Izúcar de 

Matamoros y Ajalpan. 
Lo peor para los candidatos panistas  es que, a pesar de estar conscientes de lo anterior, no hay manera de 
que mejoren sus números modificando su estrategia de campaña, ya que se trata de un asunto completamente 
ajeno a su capacidad de acción. 

Dependen, quieran o no, del desempeño de su candidata presidencial. 
Ahora bien ¿cómo impacta lo anterior en la relación entre partido y gobiernos emanados de Acción Nacional? 
Es lógico pensar que este escenario afecta mayormente a candidatos y personajes ligados con el PAN 

tradicional. 
En Puebla se ha generado un interesante fenómeno que consiste en que, a pesar de que el gobernador es 
miembro del partido y compitió bajo esas siglas para llegar al poder, la gran mayoría de los poblanos no lo 
identifican como un liderazgo emanado de ahí. 
Por eso, a pesar de que Rafael Moreno Valle tiene buenos números en aceptación y confianza, esto no se 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8345&Itemid=70
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refleja en la opinión que se tiene de la candidata Vázquez Mota. 
Además, en el escenario local se vive algo inédito: el hecho de que el gobernador tenga intereses electorales 
en partidos diferentes al suyo, lo que supone una operación electoral enfocada a hacer ganar a estos 
personajes cercanos políticamente a él. 
No hay que olvidar que, al final de la contienda se intentará manejar mediáticamente que más allá de colores y 

partidos, quien ganó en Puebla fue el ―morenovallismo‖, que el 1 de julio por la noche intentará ser bautizado 
como nueva corriente política en Puebla. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8347&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
El Alacrán y la Rana (Fábula Josefinista)  

El principal problema de Josefina Vázquez Mota es El Yunque: un edificio de los años cincuenta metido en el 
corsé de una monja del medievo. 
El debate exhibió a la señora bipolar. 
Y es que un día dice que es poblana y otro día jura que es mexiquense. 
El domingo, nuestra personaje tuvo todo para acabar con Peña Nieto y lo dejó ir vivo. 
Pudo, por ejemplo, recordarle que él, y no otro, frustró la reforma laboral propuesta por el PRI. 
Peña, hábil boxeador, se la reviró y la exhibió como floja y corrupta. 

La señora, asesorada por una de sus hijas y por su esposo, dejó ir la posibilidad de embestir al candidato del 

PRI sobre un tema común: las ligas de su partido con personajes como Mario Marín, Ulises Ruiz, Humberto 
Moreira y Arturo Montiel. 
No lo hizo. 
Y en el pecado llevó la penitencia. 
Peña, por su parte, insistió en evidenciarla como la clásica diputada que cobra sin trabajar. 

Otro punto que no vieron sus asesores —entre los que se encuentra el perdedor Antonio Sánchez Díaz de 
Rivera— fue el tema económico. 
Y es que, contra lo que digan los priistas, el panismo logró en estos últimos doce años una estabilidad más que 
loable. 
El problema es que nadie le habló al oído a Vázquez Mota en asuntos como este. 
De seguir así la candidata del PAN poco logrará el uno de julio. 
El debate de ayer fue un espacio propicio para enfrentar a Peña Nieto, quien, al decir del propio López Obrador, 

se preparó muy bien. 
El diez de junio la señora Vázquez Mota tendrá su última oportunidad para crecer en las encuestas. 

No lo hará porque no está en su naturaleza. 
La suya está más cerca de la rana que recurre al alacrán para cruzar el río. 
Y es tan ingenua que confía en quienes la ven como la víctima propicia. 
Ni hablar, mujer, traes ujier. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3983 

 

 
 

(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Fobias del poder ante un reclamo legítimo: Ni uno más 

Bastó la protesta de una veintena de trabajadores de los medios de comunicación el viernes 4 para que el 
presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa modificara la agenda de trabajo prevista durante los 

festejos conmemorativos del 150 aniversario de la Batalla de Puebla.  
Fue como si de el mandatario hubiera de encontrara su propio Waterloo, a unos minutos del emblemático sitio 
de Loreto y Guadalupe, desde donde el general Ignacio Zaragoza enfrentara a las fuerzas de intervención 
francesa, en 1862. 
Sin previo aviso, los medios de comunicación que habían sido notificados de las actividades programadas para el 

día siguiente, el 5 de mayo fueron ―desinvitados‖. Solo fotoreporteros de las oficinas de prensa del gobierno 
estatal y presidencia dieron cuenta en el Museo de la No Intervención.        

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8347&Itemid=71
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3983
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Más que la efeméride histórica, la nota de la manifestación de repudio por el clima de violencia contra el gremio 
periodístico en México le dio la vuelta al mundo.  
De acuerdo con el despacho informativo de Agence France Presse (AFP) publicado en medios de América Latina 
y Europa, ―En Puebla, unos 130 kilómetros al sureste de la capital, una veintena de informadores se 
concentraron en la plaza central, a unos metros de la Catedral, donde el presidente de México, Felipe Calderón 

Hinojosa, escuchaba un concierto de música clásica en el marco de los festejos del 5 de Mayo, batalla de Puebla. 
―Los manifestantes, que atendieron a una convocatoria hecha a través de las redes sociales, encendieron 
veladoras y con otros ciudadanos guardaron un minuto de silencio por la muerte de sus colegas de Veracruz‖, 
publicó la agencia noticiosa.  
Los informadores habían acordado reunirse esa noche para expresar repudio por los homicidios en Veracruz de 

Regina Martínez, corresponsal del semanario Proceso, el 29 de abril; de los fotoperiodistas, Gabriel Huge y 
Guillermo Luna, así como Esteban Rodríguez e Irasema Becerra, el 3 de mayo Día de la Libertad de Expresión 

según establece la Organización de Naciones Unidas (ONU).    
La revista Proceso escribió que ―los manifestantes repartieron estampas con la imagen de una cámara 
ensangrentada, con un lazo negro y la leyenda: No se mata la verdad matando periodistas‖. 
Fue notoria la presencia de espías del Centro de Investigación y Seguridad Nacional (CISEN) en Puebla, así 
como de otros órganos de espionaje y escucha locales claramente identificados.  
Más allá de las fobias que la manifestación de los informadores provocó la noche del 4 de mayo en diversos 
círculos del poder político, caracterizado por la insensibilidad y aislamiento, la consigna ―No se mata la verdad 

matando periodistas‖ generó apoyos de redes de organizaciones como Periodistas de Pie, entre otras. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 

 
La otra cara de Alcalá 
¿Quiere descubrir la otra cara de los candidatos?, esa que es muy íntima y a la que rara vez uno tiene acceso: a 

qué le temen, en qué creen, cuáles son sus disciplinas. En este punto le pregunté a Blanca Alcalá, candidata al 
senado por el PRI cómo le había hecho para realizarse en tantas facetas. Ella me contestó: ―como líder social, 
como mujer, como pareja o como mamá... cualquier cosa que quieras o busques ser en la vida, lo más 
importante es procurar el equilibrio y la armonía entre todos estos factores, porque sólo por la puerta de la paz 
puede entrar la felicidad. Por supuesto que puedes lograr todo lo que te propongas, siempre y cuando tengas el 
valor para seguir a tu corazón... no importa el tiempo que te lleve, el esfuerzo, la dedicación que necesites: ver 
coronar tu sueño es la satisfacción más grande que te regala la vida... 

Es Blanca Alcalá Ruiz la que habla, y pronuncia cada palabra con cautela, sin la euforia que suele acompañar un 
―clásico consejo positivo‖, al contrario: ―reconozco que, sobre todo las mujeres, algunas veces nos enfrentamos 
a situaciones injustas, inequitativas o en desventaja... son tiempos difíciles, pero nada ni nadie debe impedir 
que hagas tus sueños realidad, que alcances la vida que te mereces y por la que has luchado tener... atreverse 

es el secreto‖. 
¿De dónde saca fuerzas Blanca Alcalá para alcanzar sus objetivos? 
De mi familia, de mis hijos y de mi esposo, pero de nada valdría su amor si yo no estoy bien conmigo misma. 

Creo que en primer lugar debes de estar en paz contigo y con los demás, y esto sólo se logra con la congruencia 
que apliques en tu decir y en tu hacer de todos los días. Para mi la congruencia es uno de los valores más 
importantes: no puedo pedir respeto si yo respeto a los demás, no puedo exigir honestidad si yo no lo soy 
honesta, no puedo pedir amor si yo no me quiero a mí misma. 
Al parecer no te has quedado con ganas de nada, como profesionista, como madre, como pareja, 
como política, como líder social ¿cómo lo consigues? 

La perseverancia y la congruencia son cimientos muy importantes con los cuales puedes edificar cualquier cosa 
que quieras, pero para que la construcción sea sólida debes equilibrar todas las funciones que te propusiste: 
debes darte tiempo para ser mamá, eso es importantísimo, para ser una buena profesionista, para tratar de ser 
una buena pareja y además, darte tiempo para ti misma. Esto lo quiero enfatizar mucho porque a veces las 

mujeres nos damos tanto a los demás, que llegamos al extremo de olvidarnos de nosotras mismas, y es aquí en 
donde desaparecemos. Si realmente queremos a nuestra familia primero debemos querernos nosotras y 
procurarnos todo lo que necesitamos para ser felices. 

¿Cómo tomar decisiones correctas? 
Cuando me siento bien antes y después de tomarla, cuando ayuda al mayor número de personas, pero sobre 
todo, cuando no atropelle el derecho de los demás. Imponer cualquier situación es una medida que tarde o 
temprano suele fracasar. Los consensos son valiosos. 
De pronto, la plática se interrumpe porque llega el maestro Rafael Ocio Solís, el instructor de Tai-chi de Blanca 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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Alcalá desde hace tres años, ―camino, troto, hago bicicleta o salgo de la casa a dar largas caminatas. No importa 
que tenga mucho trabajo, que tenga giras por el estado o junta tras junta. El ejercicio es parte de mi vida y así 
como soy disciplinada para mi trabajo, también lo soy para ejercitar mi cuerpo. Me gustaba mucho la yoga, pero 
de un tiempo a la fecha encontré la actividad ideal para mí, el Tai-chi es como bailar con Dios... la mente se 
detiene, dejas de pensar, te concentras en la música y sientes tu cuerpo, cada músculo, cada órgano, te 

concentras sólo en tu respiración... inmediatamente se apodera de ti una sensación de bienestar maravilloso. 
La clase dura 45 minutos. Blanca se concentra en sus movimientos, coordinados, lentos y precisos. Su maestro 
decide elevar la dificultad adicionando la espada, el instrumento del viento. ―Sólo una mente serena y 
equilibrada puede tomar buenas decisiones, por eso procuro tomar decisiones difíciles después de hacer Tai-
chi‖, dice Alcalá. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 
Néstor Gordillo gasta de más en campaña 
Un candidato a diputado federal que el PRI podría eliminar de una vez, antes de las elecciones del 1 de julio, es 
el neopanista Néstor Octavio Gordillo Castillo, ex secretario de Desarrollo Social del gobierno del estado. 
El operador electoral del actual gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas ha incurrido en gastos 
excesivos de propaganda que, con toda seguridad, rebasan el tope de campaña fijado por el Instituto Federal 

Electoral para una elección de diputado de mayoría relativa. 

La suma máxima que un candidato como Néstor Gordillo puede gastarse en 90 días de campaña —propaganda 
incluida— es de 812 mil 680 pesos. 
Sin embargo, el ex secretario de Desarrollo Social del estado se ha gastado muchísimo más sólo en anuncios 
espectaculares, en la contratación de autobuses y micros, y en la elaboración y colocación de gigantescas 
lonas. 
Cheque si no: 

El candidato del PAN a diputado federal por el distrito 12 de Puebla tiene contratados 15 espectaculares, cada 
uno de los cuales vale en promedio 25 mil pesos que, multiplicados por tres meses, dan un total de 1 millón 
125 mil pesos. 
Pero además —como si lo anterior no rebasara ya el tope de campaña— tiene rentados, por 90 días, los 
medallones de 120 micros y autobuses de diferentes rutas del transporte urbano. Cada anuncio cuesta 2,500 
pesos por mes, lo que arroja un total de 900 mil pesos. 
Si a estos gastos, ya de por sí excesivos, les añadimos las enormes lonas que tiene colocadas en edificios de la 

unidad habitacional La Margarita y el boulevard Luis Sánchez Pontón, así como los más de 30 mil paraguas que 

ha distribuido, y las miles de despensas que ha regalado en el distrito 12, los gastos de Gordillo seguramente 
rebasan los 3 millones de pesos, es decir tres veces el tope aprobado por el IFE. 
La duda es: ¿se atreverá el PRI a denunciar al operador electoral de Moreno Valle? ¿Lo harán el dirigente 
estatal de este partido, Fernando Morales Martínez, o el candidato a diputado federal priísta por el distrito 12, 
Pablo Fernández del Campo Espinosa? ¿O —como ha ocurrido hasta ahora— todo se quedará en una 

conferencia de prensa o en una cartita dirigida al Consejo Local del IFE?  
Los priístas tienen la palabra. 
*** 
El lunes de hace ochos días el dirigente del sindicato de empleados y trabajadores del ayuntamiento de Puebla, 
Israel Pacheco Velázquez, convocó a sus huestes para tirarles línea sobre cómo deben votar el próximo 1 de 
julio. 
Israel Pacheco les dijo que, para presidente de la República, deben votar por Andrés Manuel López Obrador, 

para senador por Manuel Bartlett Díaz y para diputado federal por Enrique Doger Guerrero y demás candidatos 

del PRI a la Cámara Baja. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
http://e-consulta.com/blogs/corte/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 08 de Mayo de 2012 

 
 

 30 

Qué fue del ex director del Cereso de Cholula (Cuento de Ultratumba) 

 
Conforme pasan los días, la situación legal del ex director del Cereso de San Pedro Cholula, Daniel 
Martínez Casco, se complica más y más y más. 
La reciente captura -el pasado 7 de abril- en el municipio de Nogales, Veracruz, de tres de los 11 fugados por 
parte de la policía ministerial de dicho estado y posteriormente -el pasado 12 del mes en curso- de un cuarto 

sujeto evadido, localizado en el municipio de Cuautlancingo, Puebla, no ha hecho sino alejar todavía más las 
posibilidades del ex funcionario municipal por salir de prisión, puesto que la información que han 
proporcionado los criminales en torno a la forma en que se consumó la fuga, es sumamente comprometedora. 
La situación del protegido, primero del aún diputado local José Juan Espinosa y posteriormente de Filiberto 

López Zavala, empezó a enredarse a partir del uno de febrero del 2012, cuando el juzgado segundo de distrito 
desechó definitivamente el primer amparo interpuesto con motivo de su detención, dictándose dentro del 
expediente 1783/2011 el siguiente acuerdo: “….archívese el asunto como totalmente concluido. Se 

declarara que ha causado ejecutoria la sentencia. El expediente es susceptible de destrucción…”. 
De hecho, no tuvo que pasar mucho tiempo para que el pasado 24 de febrero del 2012, el mismo juzgado 
segundo de distrito desechara también de manera definitiva el segundo amparo interpuesto por el ex 
funcionario municipal, dentro del  expediente 1747/2011, con motivo del ejercicio de la acción persecutoria 
iniciada por la Dirección Metropolitana Sur de Averiguaciones Previas y Control de Procesos de la PGJ. En esta 
segunda solicitud de amparo se dictó la siguiente resolución: “…Se sobresee el presente Juicio de Amparo…”. 
Con dos resoluciones de un juez federal en su contra y con los comprometedores testimonios de los reos 

recapturados, Daniel Martínez Casco se hunde sin remedio, particularmente porque además ya se ha podido 
documentar que desde una semana antes de la fuga, extrañamente no se paró por su oficina, no estuvo 
localizable, no sólo para sus colaboradores, ni siquiera para su propia familia, andaba sumamente 
intranquilo, como alguien que camina sobre una capa muy delgada de hielo y que en cualquier 

momento se romperá. 
Días antes que estallara la bomba, ya había perdido el sueño, y no precisamente por la penosa, y lamentable, 

enfermedad de su esposa. Los detalles, quizá en cualquier momento la PGJ podría ventilarlos y arrojar más 
luz acerca de esta historia que se comenzó a escribir en uno de los lugares más tenebrosos del sistema 
carcelario poblano: el Cereso de San Pedro Cholula. 
Por si hubiera alguna duda, estos son los vínculos de la página web del Poder Judicial de la Federación, de 
donde se desprende la información de los dos amparos aquí citados: 
http://www.dgepj.cjf.gob.mx/internet/acuerdo/acuerd_ini.asp 
http://www.dgepj.cjf.gob.mx/internet/acuerdo/acuerd_ini.asp 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 
 

(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

Francisco Monterrosas pierde amparo  
El pasado 10 de abril Francisco Monterrosas Sosa, ex presidente de la Canacope, pidió el juicio de amparo 610 / 
2012 en el Juzgado Cuarto de Distrito contra una presunta orden de aprehensión en su contra y para que no sea 
detenido por elementos de la Procuraduría General de Justicia de Puebla.  

El ex dirigente empresarial tiene encima la investigación financiera 06 / 11 de la Secretaría de la Contraloría 
porque en el 2009 y 2010 la Canacope recibió nada más 23.8 millones de pesos del ex mandatario, Mario Marín 
Torres, y no se rindieron cuentas claras del uso del dinero, según lo han documentado los columnistas Rodolfo 
Ruiz y Arturo Luna Silva.  

http://www.dgepj.cjf.gob.mx/internet/acuerdo/acuerd_ini.asp
http://www.dgepj.cjf.gob.mx/internet/acuerdo/acuerd_ini.asp
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/05/fcol1.jpg
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Una investigación del portal de noticias e-consulta reveló que los conceptos que serán revisados para aclarar el 
destino de la cifra millonaria son los siguientes:  
―ExpoPuebla Decembrina de 2009, Expo Puebla Viva en el mes de mayo de 2010, Expo Puebla Viva, Formación 
de emprendedores 2010, Promoción de afiliados 2010 y 2011, Conceptualización de negocios 2010 y Apoyo para 
la organización de Expo Puebla Decembrina‖.  

A esa investigación administrativa se debe sumar la denuncia penal que presentó Bernardo Bojalil Daou, actual 
presidente de Canacope, contra su antecesor Francisco Monterrosas por  el presunto fraude por 26 millones de 
pesos contra el organismo empresarial.  
En una entrevista concedida al periódico El Sol de Puebla, el pasado 13 de marzo, el presidente de la Canacope 
fue muy claro al señalar lo siguiente:  

"Cualquier declaración que demos al respecto estará sostenida con pruebas, documentación y con los elementos 
necesarios para no hacer comentarios al vapor o imputaciones que no correspondan. Al pasar a instancias 

legales ellas serán las que determinarán lo conducente. La investigación va a salir adelante no hay carpetazo". 
Hasta aquí la cita.  
A este rompecabezas hoy se le debe agregar que este lunes 7 de mayo el juez federal determinó sobreseer el 
juicio de amparo de Francisco Monterrosas.  
Hasta aquí va la historia para encontrar los 23.8 millones de pesos que Mario Marín le dio a la Canacope y que 
no aparecen.  
El temor de Francisco Monterrosas ya es evidente y por algo será. 

**      **      **  
La muerte de Julián Sánchez Rodríguez a manos, presuntamente, de cinco policías de Tehuacán dio un vuelco 
inesperado en los últimos días debido a que el Juzgado Segundo de lo Penal del Distrito de Tehuacán giró una 
orden de aprehensión contra José Luis Tlachi Meneses, director de Seguridad Pública de Tehuacán.  

Hasta ayer José Luis Tlachi Meneses seguía como director de Seguridad y para garantizar su permanencia 
promovió el amparo 729 / 2012 en el Juzgado Primero de Distrito. 

El caso sigue abierto y créame que dará mucho de qué hablar en los siguientes días. 
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 
(Rocío García Olmedo) 
 
¿Y el 4 de mayo?  
Dos eventos fundamentales que se interrelacionan de manera estrecha con los acontecimientos de la Batalla de 

Puebla del 5 de mayo se dieron en Atlixco y en Amozoc.   
Ambos, determinantes para la victoria. Ambos también, celebraron su 150 aniversario. Por ello también 

merecen ser recordadas.  
El día 4 de mayo, Ignacio Zaragoza al conocer que los conservadores (mexicanos que estaban del lado de los 
franceses) entrarían a la ciudad de Puebla por ese lado, para reforzar al Ejército francés con el objetivo 
primordial de sitiarlo; envía una partida militar, para detenerlos. Los conservadores iban al mando del general 
Leonardo Márquez conocido como ―El tigre de Tacubaya‖ y se trasladaban desde I. de Matamoros.  

Al frente de la partida militar enviada por Ignacio Zaragoza, estaba el general tlaxcalteca Antonio Carvajal, 
quien junto con Antonio Rodríguez Bocardo, Pedro Lira, Doroteo León y Miguel Lira y Ortega, combatieron y 
detuvieron a los conservadores, en la Hacienda La Trapera situada en las inmediaciones del Molino de San 
Mateo en Atlixco.    
Esta gesta heroica, señalan l@s historiadores, contribuyó al triunfo de un día después en la ciudad de Puebla, al 
impedir la llegada de refuerzos al ejército francés ya instalado en Puebla, que pretendían colocar a Ignacio 
Zaragoza y al Ejército de Oriente enmedio de dos frentes.  

De acuerdo al parte enviado por el general Ignacio Zaragoza al Ministro de Guerra, señala que tuvo que enviar 
una partida de 500 hombres a caballo para ―observar los movimientos de los conservadores que apoyaban a 

los franceses y tuvieron que darse algunos combates‖.  
Para much@s, desconocida esta gesta heroica que motivó, el reconocimiento del Presidente Benito Juárez al 
señalar ―sin el triunfo del 4 de mayo en Atlixco, no hubiera sido posible la victoria de la batalla de Puebla‖  
Este acontecimiento, así como el triunfo del batallón Libres de Atlixco al mando del general Joaquín Rea en 

contra de los norteamericanos en 1847,  ha ido marcando la historia de Atlixco.  
De ahí la primera Declaratoria en 1998 a la ciudad de Atlixco como ―Ciudad Heroica‖ y en 2010 la Declaratoria 
del Congreso de Puebla para nombrar a la ciudad de Atlixco ―Dos veces Heroica‖.  

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
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Su contribución, también merece ser recordada, por su contribución en la construcción de la soberanía de 
nuestra nación. 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que no pasaron ni tres días de su estancia en Puebla y nuevamente el presidente Felipe Calderón Hinojosa 

estará en territorio poblano, en esta ocasión para inaugurar la Olimpiada Nacional a celebrarse del 8 mayo al 17 
de junio. 
La entidad poblana será sede de estos juegos nacionales en 20 disciplinas, la parte deportiva de la celebración del 
150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, evento que tendrá nuevamente a la entidad en el centro del interés 

nacional. 
:Que los colegas nacionales asignados por sus respectivos medios de comunicación para la cobertura de 
actividades política partidistas y de la celebración de la Batalla del 5 de Mayo se van con la percepción de 
cambios profundos de la ciudad de Puebla y la metrópoli. 
Esta percepción podría mejorar si el desarrollo es integral en el estado y no se limita a las obras de relumbrón 
porque un buen indicio de que a los poblanos les puede ir mejor son los indicadores del INEGI y e BBV Bancomer 

respecto del crecimiento económico por encima de la media nacional. 
:Que Juan Carlos Lastiri Quirós, actual secretario de Gestión Social del CEN del PRI, así como accedió a dejar su 
lugar a una mujer en la segunda fórmula al Senado, para cumplir con la cuota de género, también mostró su 

flexibilidad para no ir a un juicio. 
El exdirigente estatal priista presentó el 10 de abril un escrito ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF) donde se desistía de un procedimiento de impugnación que había interpuesto el 8 del mismo 
mes para proceder a un juicio, lo que le valió el reconocimiento. 

:Que la omisión del porcentaje de indecisos en las intenciones del voto de los candidatos presidenciales ha 
generado desánimo entre los panistas y ciudadanos que observan cómo el porcentaje a favor de Josefina Vázquez 
Mota no se incrementa. 
En contraste, la exhibición permanente de quien mantiene la ventaja, Enrique Peña Nieto, contribuye al ánimo del 
priismo de los electores que le apuestan al retorno al PRI. 
:Que es en los estados norteños del país donde crece la aceptación al candidato de Movimiento Progresista 
Andrés Manuel López Obrador, porque asocian al PRI con la complicidad con la delincuencia y al PAN con la 

―guerra‖ declarada por Felipe Calderón Hinojosa. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146815 

  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Escote mata carita 

La edecán del IFE, Julia Orayen, definió con precisión del post debate: ―inventan temas‖. Se refirió así a su 
participación de 24 segundos donde mostró sus atributos enfundados en un escotado y largo vestido blanco. 
El tema de la edecán acaparó la atención de los medios de comunicación y las redes sociales, lo que no lograron 
los cuatro candidatos a la Presidencia de la República, salvo la reiterada postura de haber ganado el debate. 
Lo más comentado del post ―debate‖ no se refiere al o los proyectos de nación de los aspirantes a gobernar el 
país. 
No hay polémica porque no existió el debate, y la pobreza del encuentro entre los presidenciables refleja la 

pobreza de la democracia y la cultura política, donde el principal ausente fue el contenido. 
Las elecciones presidenciales y legislativas tienen el valor de interés entre los mexicanos como lo refleja el rating 
entre el ―debate‖, con una menor audiencia, frente a lo logrado por ―Pequeños Gigantes‖, y apenas con un punto 

arriba del partido de futbol Morelia-Tigres. 
Nada novedoso ofrecieron los candidatos presidenciales, repitieron lo mismo que han difundido en sus actos 
proselitistas; cada quien salió a defender los puntos ganados y avanzar con base al ataque al contrario, después 
de eso nada; nadie quiso arriesgar nada. 

Posterior al primer debate la esperanza entre el electorado interesado en el proceso electoral es que se expongan 
con toda nitidez los proyectos de nación que esperan los mexicanos, no los que desean los candidatos, que son 
dos cosas distintas. 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146815
http://impreso.milenio.com/
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Si la democracia y la cultura política no da para más, para un mínimo debate digno, entonces Julia Orayen se 
convierte en la única imagen rescatable del debate. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146813 
  
(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 

 
RMV, el camino a Los Pinos 
Imagino que en el mapa del gobernador de Puebla, su plan de llegar a Los Pinos pasa por la elección de julio. Si 
bien hasta hoy todo camina de acuerdo con lo establecido, el primer día del séptimo mes la ruta seguirá de 
acuerdo con lo que, según las malas compañías, es una de estas dos vertientes: 

1. La derrota de Josefina Vázquez Mota. Adiós al PAN. Hasta hoy, por lo menos hasta hoy, parece la ruta más 
probable. En ella se está consciente de que el ganador será el priísta Enrique Peña Nieto, con quien han existido 

reuniones entre ―ambos equipos‖ para dejar claro que si bien no hay apoyo tampoco pleito. De concretarse esto, 
Moreno Valle y su círculo cercano saben que su sueño pasa por el PAN, o lo lleva en conjunto. Y es que el adiós 
presidencial, dejará sin ―Tlatoani‖ a un partido blanquiazul que –ya sin recursos, ni delegaciones– habrá que 
tomar por asalto. Si la política es percepción el trabajo de posicionamiento en medio nacionales deberá 
convertirlo en referente que a la postre lo convierta en ese líder que entusiasme a los panistas a regresar a Los 
Pinos. Sinceros, será difícil que tras perder el poder, logren levantarse en seis años, pues la resaca del poder y el 
dinero les pesará. 

2. El tercer sexenio panista. Más por interés del equipo de Vázquez Mota que otra cosa, la relación con la 
aspirante parece distante. El triunfo de la exsecretaria de Educación se antoja poco probable pero no imposible 
(remember Zavala). De darse esto, la ruta está trazada. Es más, el camino a Los Pinos –aseguran– sería más 
sencillo. Se trataría de avanzar tanto al estilo Peña Nieto. El objetivo será llegar a la final interna y cuando se 

llegue ahí, llevar amplios márgenes de conocimiento e intención de voto.  
Las dos rutas entonces, están trazadas. Y en ninguna de ellas –me aseguran– pasa por la mente abandonar el 

PAN, irse al PANAL, o hacer guiños a un regreso al tricolor. Se trata más bien, de una especie de asalto al fuerte 
panista, pues en el trazo de la ruta morenovallista, año con año y hasta 2018… todos los caminos llevan a Los 
Pinos. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146814 
  
(Plegarias políticas/Elmer Ancona) 
 

La verdad, aunque duela 
¿Qué tan obligados están los periodistas a decir la verdad por encima de sus intereses partidistas, de su ideología 
o doctrina o por encima de su permanencia en una empresa? 
Cuestionar eso sería tanto como preguntar a un médico, socorrista, enfermera o bombero qué tan obligados 

están a salvar una vida, más allá de las presiones laborales que tengan o de los caprichos de sus jefes 
inmediatos. 
Los comunicadores, y muy en especial los periodistas, están totalmente obligados a cumplir con la tarea social 

que los ciudadanos les han encomendado: informar con la veracidad y oportunidad que se merecen. 
La vocación que nace desde muy temprano en quienes tienen el oficio y gran honor de comunicar, se ve 
estrechamente vinculada a la tarea que indirectamente les ha encomendado la sociedad: obligar a los políticos a 
dejar de decir mentiras, descubrirlos, desenmascararlos. 
Estar en una redacción o área de comunicación social no es cosa de juego: así como los médicos cumplen 
públicamente con el juramento hipocrático que los obliga a actuar siempre en beneficio del ser humano y no 

perjudicarlo, los periodistas deben cumplir con su palabra empeñada. 
Y ese compromiso se refiere a difundir la verdad y nada más que la verdad de los hechos sociales, aunque en esa 
tarea se corra el riesgo de perder ya no sólo el trabajo, sino la vida misma. 
Afortunadamente, en México y el mundo hay testimonios vivenciales de periodistas (reporteros, fotógrafos, 
camarógrafos, analistas) que han puesto el interés social y el bien común por encima de los intereses mezquinos. 

Sólo basta preguntar cuántos periodistas mexicanos no han perdido su hogar, sus propiedades, a sus familias o 
han tenido que vivir en el exilio por el simple hecho de confrontar al crimen organizado. 

En la frontera norte del país los ejemplos abundan; corresponsales y reporteros de medios de comunicación 
fronterizos o de la zona Golfo han perdido la vida por cumplir con su deber: no callar ante nada, y menos ante el 
avance desmedido de los criminales. 
Qué sería de México si no contara con esos comunicadores que permanentemente se confrontan con los grupos 
de poder y de presión que hacen hasta lo imposible para callarlos. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146813
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146814
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Qué sería de cientos de comunidades si no contaran con esos medios de comunicación pequeños, medianos o 
grandes que todos los días cargan con el peso social de transmitir la verdad, pese a que los gobiernos 
municipales o estatales les cierran la llave de la publicidad y propaganda. 
Hoy México es muy diferente a lo que hasta hace poco fue, gracias al trabajo de esos periodistas que imponen la 
verdad, la transparencia, la claridad informativa sin importar los peligros. 

El pasado 3 de mayo se festejó el Día Mundial de la Libertad de Prensa, momento que aprovecharon los 
periodistas y comunicadores para reflexionar si están haciendo bien las cosas o si siguen anclados en el país de 
las presiones, de la mentira, de la censura o, peor aun, de la autocensura. 
Hoy que se vive el tiempo previo a las elecciones, no queda más que preguntar si al momento de difundir 
información o puntos de vista se hace de manera voluntaria, a conciencia o bajo presiones. 

Lastima y avergüenza ver cómo no pocos periodistas hacen a un lado sus principios y valores con el único fin de 
cumplir las indicaciones de sus patrones, que a fuerza de más no poder intentan difundir algo muy diferente a lo 

que percibe la sociedad. 
¿Por qué ciertos medios de comunicación tratan de imponer a un candidato a la Presidencia, cuando la sociedad 
quiere lo contrario? ¿Por qué difundir información tergiversada, irreal, disparatada, cuando los ciudadanos ven 
otra cosa? 
Bien lo decían los viejos: poderoso caballero, don dinero; para muchos empresarios de la comunicación primero 
está la marmaja y luego la verdad (¿la queeeeeeeeé?); primero están los partidos (de futbol) que la democracia. 
Triste realidad. Ojalá que a muchos profesionales de la comunicación, y muy en especial a los periodistas, no se 

les olvide el juramento que hicieron ante la sociedad: defender la verdad por encima de todo. Aunque duela. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146807 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Algo pasa en el Verde 
Más calientito que el propio debate entre los candidatos a la presidencia de la República resultó el posdebate, en 
el que, sin duda, la triunfadora del evento fue la, ahora famosa, edecán del IFE, Julia Orayen. 
Y es que todo mundo proclamó ganador a su favorito. Hubo quienes, incluso, agradecieron públicamente -en las 

redes sociales- al IFE por haber decidido hacer partícipe del debate a una mujer tan sexy, a quien le dieron el 
triunfo. 
El caso es que terminado el evento en todo el país se dieron declaraciones, acusaciones, guerras de encuestas, 
supuestos ganadores, presuntos perdedores y toda clase de descalificaciones, particularmente en contra del 
abanderado del PRI-Verde, Enrique Peña Nieto (EPN). 
En los diferentes estados del país, también se hizo grilla al respecto. En Puebla, uno de los muchos estados 

panistas o morenovallista, más bien, también se habló del tema. 

El PAN, sobre todo, salió a la luz pública a gritar que su candidata, Josefina Vázquez Mota, fue la ganadora del 
primer debate entre los presidenciables. El PRI, hizo lo propio a través de su dirigente estatal, Fernando 
Morales Martínez, quien defendió a capa y espada a su gallo. 
Sin embargo, alguien que no hizo lo mismo con su supuesto candidato presidencial fue el dirigente estatal del 
Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Juan Carlos Natale López, quien en el posdebate prefirió elogiar 
otras personalidades que a Peña Nieto. 

El niño verde de Puebla se atrevió a señalar en una conferencia de prensa, además, que ni siquiera el propio EPN 
tiene el triunfo asegurado en los comicios entrantes del primero de julio por lo complejo de la política. 
Quién sabe qué estaría pensando Natale al lanzar tan temerarias declaraciones, sobre todo si tomamos en cuenta 
que, se supone, es el aliado principal del PRI y de su candidato presidencial.  
Habrá que recordarle a Natale que la forma es fondo, y que esto se aplica en la política profesional. Antes de 
hablar se tiene que pensar. 
Y como dice el viejo y conocido refrán, ―piensa mal y acertarás‖, tal vez la actitud del dirigente verde ecologista 

se deba a que en los últimos días se han venido mencionando posibles cambios en la dirigencia estatal de su 
partido. 
Tal vez esto lo tenga nervioso. 
Y es que pronto se termina su gestión como diputado federal y, dicen, podría ser que hasta como dirigente del 
Verde en Puebla. Quién sabe. 
El caso es que, me cuentan, algo pasa en el Verde de Puebla, toda vez que ni sus diputados del Congreso del 
Estado, ni sus supuestos integrantes en el Comité Estatal están de buenas con Natale. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146807
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Menos hoy con sus declaraciones en agravio de EPN. 
Lo cierto, es que existen muchos factores que pudieran tener a disgusto a Natale con el PRI y con Peña. 
Tal vez siga enfadado porque no le asignaron lugar VIP en el encuentro que EPN sostuvo con jóvenes, durante su 
última visita a Puebla. En la que se quedó con las ganas de ser uno de los protagonistas del acto. 
O a lo mejor, al niño verde poblano, aún le duele que Manlio Fabio Beltrones, su padrino político, no haya sido 

el candidato presidencial del PRI. 
Otra opción, podría ser que su miedo estribe en perder el hueso, el fuero y todos los beneficios que le deja ser un 
servidor público federal que vive del erario. Bien dicen que ―el miedo no anda en burro‖. 
Lo interesante de todo esto sería saber qué opinará de las declaraciones de Natale, Aturo Escobar y Vega, 
vocero nacional del Verde, y mano ejecutora de Jorge Emilio González Martínez, el verdadero dueño del 

partido del tucán.  
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Algo-pasa-en-el-Verde&id=1904 

 
(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 

 
Todos los presidenciables ganaron en el debate. También la edecán 
* Medios dan triunfos a JVM, AMLO, EPN y GQT. 
* Hasta Felipe Calderón y Elba Esther vencieron. 
La semana pasada lo comentamos en este espacio, el debate sería la continuación de la guerra sucia contra el 
candidato del PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto; al menos así lo asumieron sus dos más cercanos seguidores 
(Andrés Manuel López Obrador y Josefina Vázquez Mota), que buscaron por todos los medios bajar, a 

como diera lugar, de la primera posición al abanderado priista. 
Sin embargo no se esperaban a un Peña Nieto respondón y preparado para no dejarse intimidar, a pesar de 

que en sus spots había señalado que no se confrontaría “para no dividir al país”. 
Hace 6 años la estrategia del PAN (Fox, Calderón y el asesor México-español, Antonio Solá), fue pegarle 
duro y parejo a Andrés Manuel López Obrador, quien encabezaba las encuestas y fue cuando sacaron el 
famoso: “López Obrador, es un peligro para México”. 
Así fue como lograron que el abanderado del PRD cayera en las preferencias electorales de 2006 y, finalmente, 

se consumara lo que se consideró un fraude y, así, López Obrador se proclamara el presidente legítimo. 
El pasado domingo el candidato del Movimiento Progresista “El amoroso AMLO” sacó lo combativo y es lógico 
en la estrategia de ver caer al contrincante que va más adelantado en la contienda hacia el 1 de julio. 
Asimismo, comentamos que quienes podrían tener una mayor oportunidad en el debate eran, López Obrador 
y Gabriel Quadri de la Torre, pero quien más lo aprovechó fue el abanderado de Nueva Alianza, de acuerdo 
a estimaciones de medios de comunicación y encuestadoras. 

Pero, además de Quadri de la Torre, hubo otros tres ganadores en el debate: 
•    Elba Esther Gordillo Morales.  

•    Felipe de Jesús Calderón Hinojosa. 
•    Julia Orayen (la edecán y playmate). 
¿Por qué? 
A Elba Esther no la mencionaron para nada y no la vincularon con el candidato de su partido, Quadri. 
Mientras tanto, a Felipe Calderón tampoco lo tocaron directamente, pese a que se hizo mención de la 

violencia, de ser un país de pobres, de que se incrementó la corrupción al doble en los últimos 12 años, pero no 
se dijo quién o quiénes son los padres de las condiciones que se tienen actualmente en el país, con nombre y 
apellido. 
En tanto, Julia Orayen, aumentó el número de seguidores en Twitter, además de que no tarda en caerle un 
buen contrato para volver a posar desnuda en cualquiera de las revistas de caballero$$$$$$. 
Diario Reforma  
Al hacer un análisis con especialistas y sus suscriptores, dio a conocer esta mañana su encuesta: Josefina 

Vázquez Mota, 6.9; Gabriel Quadri de la Torre, 6.3; Andrés Manuel López Obrador, 5.4 y Enrique Peña Nieto, 
4.0. 

El Universal 
Una encuesta realizada por ese periódico da por vencedor del debate al priista, Peña Nieto, con el 31.6%; 
seguido de López Obrador, con el 20.8%; Quadri, se ubicó en el tercer lugar con el 18.4%, y Vázquez Mota, en 
la última posición con el 17.3%. 

El mismo ejercicio de El Universal, realizado después del debate, ubica a Peña Nieto al frente de la intención de 
voto, con el 36.6% de las preferencias; seguido por López Obrador, con el 23.4%; Vázquez Mota, en el tercer 
lugar, con 22% y, Quadri, en último lugar, con el 9.5%. 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Algo-pasa-en-el-Verde&id=1904
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Reporte Índigo 
Una encuesta telefónica ubica a López Obrador como el ganador del debate, con el 28%; seguido por Quadri, 
con el 26%; Peña Nieto, se ubica en la tercera posición con el 21% y, Vázquez Mota, en último lugar, con el 
15%. 
W Radio 

El sondeo de su página en internet ubica a Quadri como el ganador del debate, con el 46.4%; López Obrador, 
en segundo lugar, con el 39.98%; en un lejano cuarto lugar, se ubica, Vázquez Mota, con el 8.53% y, en 
último, Peña Nieto, con 5.08%. 
Uno Noticias 
Según un ejercicio simultáneo al debate, realizado por María de las Heras, al candidato que le fue mejor fue a 

Gabriel Quadri, con 40.45%; Andrés Manuel López Obrador, 21.35%; Josefina Vázquez Mota, 17.98% y, 
Enrique Peña Nieto, con 14.61%. 

Sin embargo, a la pregunta: ¿Por cuál de los candidatos votaría? La respuesta fue así: AMLO, 31.46%; JVM, 
17.98%; Quadri de la Torre, 17.98% y, EPN, 16.85%. 
Excélsior 
Gabriel Quadri, candidato de Nueva Alianza, fue el aspirante que generó mejor impresión en los participantes al 
ejercicio de medición de percepciones que realizó BGC y Grupo Imagen entre ciudadanos de diversos estratos 
sociales del Valle de México. 
En tanto, Andrés Manuel López Obrador y el priista, Enrique Peña Nieto, causaron opiniones similares en 

muchos segmentos, mientras que la panista, Josefina Vázquez Mota, tuvo mayor dificultad para despertar el 
gusto de los asistentes al estudio 
Hasta ahí la información. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Todos-los-presidenciables-ganaron-en-

el-debate.-Tambien-la-edecan&id=1902  

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
No llegó el "Día D" de los panistas 
La noche del domingo, en el salón JP de San Manuel, por primera vez se percibió entre dirigentes y militantes del 
PAN la sensación de que en este partido se avecina la peor derrota electoral de la última década y media. Y que 
Puebla hará una importante contribución a ese desastre. Más allá de los discursos convencionales de victoria, el 

ánimo decayó por el gris desempeño de Josefina Vázquez Mota en el debate presidencial, lo que impidió  que 
surgiera el llamado ―Día D‖, en el cual los panistas tenían planeado hacer un tercer relanzamiento de la campaña, 
la cual está estancada y sin posibilidades de alcanzar a la del PRI. 

Esa sensación no es para menos. Dicen los conocedores de los sondeos del PAN que la ventaja que este partido 
llevaba en 10 distritos electorales de Puebla se está perdiendo de manera acelerada, a tal grado que en la 
mayoría de los casos los candidatos del PRI podrían rebasar a los aspirantes del albiazul en breve. 
A nivel de la capital, el último estudio de opinión levantado porLa Jornada de Oriente –mediante sondeos 

telefónicos– muestra que aunque el candidato priista Enrique Peña Nieto no ha logrado recuperar el grueso de las 
intenciones de voto, la abanderada panista Josefina Vázquez Mota entre marzo y abril perdió 2 por ciento de 
preferencias, y a su vez creció 10 por ciento Andrés Manuel López  Obrador, el aspirante de las izquierdas. 
Un dato ampliamente relevante es el nivel de rechazo, es decir por quien nunca votaría la gente. López Obrador 
registra una reducción de ese índice negativo en 12 por ciento y Peña Nieto en 3 por ciento; y en cambio la 
panista tiene un incremento de 9 por ciento, es decir se disparó el número de electores que nunca la elegiría 
como una opción para sufragar. 

El mal desempeño electoral del PAN no es solamente responsabilidad de los yerros y la falta de carisma de 
Vázquez Mota, sino que existen varios componentes locales que están generando la peor campaña electoral de 

muchos años. 
Un factor decisivo es que pese a un par de intentos que se han hecho es la hora en que no hay cohesión en el 
PAN poblano. No existe una cabeza que concentre la información y dirija todas las estrategias, ponga orden a las 
campañas y resuelva conflictos. Ese control está en constante disputa entre el dirigente estatal del partido, Juan 

Carlos Mondragón Quintana, y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
De nada sirvió que hace unos 20 días llegara Germán Tena a Puebla –proveniente de Michoacán– como delegado 
del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, con la misión de unificar los dos bloques en que se han dividido los 
candidatos panistas, los cuales son: 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Todos-los-presidenciables-ganaron-en-el-debate.-Tambien-la-edecan&id=1902
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Todos-los-presidenciables-ganaron-en-el-debate.-Tambien-la-edecan&id=1902
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Aquellos que están cerca del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y por tanto tienen acceso a presupuestos, 
propaganda, personal, vehículos y presencia en medios de comunicación. Y los que son del PAN y actúan como si 
fueran parte de un partido de oposición, ya que están limitados en recursos humanos y materiales. Los primeros 
siguen usando el lema de: ―Para seguir transformando Puebla‖. Y los segundos se ciñen al lema de Josefina 
Vázquez Mota de ostentarse como ―diferente‖. 

Dicha confrontación en dos bloques del PAN quedó manifiesta desde que Josefina Vázquez Mota inició campaña 
en Teziutlán. Ahí, en pleno acto partidista, un grupo de panistas se percató que entre la gente que presenciaba el 
mitin se encontraba Juan Carlos Mondragón, quien insistentemente se negaba a subir al templete. Luego de 
mucha insistencia, el dirigente les respondió a quienes le exigían estar arriba de la tarima, palabras más, 
palabras menos: ―No lo hago porque se vaya a enojar el gobernador‖. 

Finalmente la presión surtió efecto y Juan Carlos Mondragón accedió a estar en el templete, pero mostrando su 
desconcierto por las divisiones que dominan al PAN. 

La actitud excluyente que hay del grupo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas hacia los panistas, no 
solamente se nota en la arena electoral, sino quedó patentizado en el 150 aniversario de la Batalla del 5 de 
mayo, ya que mientras el presidente estatal del PRI, Fernando Morales, estuvo en la zona VIP del desfile, los 
dirigentes albiazules Juan Carlos Mondragón y Gerardo Maldonado fueron parte de los poblanos excluidos y que 
no se le dejó pasar a la parada cívica. 
Otro problema es que mientras los candidatos a diputados del PRI se ven ampliamente beneficiados por la 
campaña de la aspirante al Senado, Blanca Alcalá Ruiz, quien está en el primer lugar de las preferencias 

electorales; y en el caso de las izquierdas, los aspirantes encontraron el liderazgo fuerte de Manuel Bartlett Díaz, 
en el PAN eso no ocurre. 
La presencia del ex titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, se ha convertido 
en factor negativo para el PAN. 

Lozano es un candidato ausente. La mayor parte de la semana se encuentra en la Ciudad de México. Y en Puebla 
busca colgarse de los mítines de los candidatos a diputados, pero él no ha tenido la capacidad de organizar actos 

masivos y que impacten a la opinión pública. 
En general, Lozano que goza de un amplio desprestigio por ser un ―golpeador‖ de sindicatos y derechos laborales, 
siempre acaba chocando con los miembros tradicionales del PAN y los ciudadanos que no piensan como él. El ex 
funcionario federal no es un factor de unidad en Acción Nacional y tampoco es un candidato atractivo. Sin contar 
que no puede poner un pie en la Sierra Norte por la amenaza del Sindicato Mexicano de Electricistas de bloquear 
cualquier actividad que haga. 
El ex secretario del Trabajo acaba generando un vacío en las campañas del PAN, pero al mismo tiempo, en Acción 

Nacional mucha gente tiene conciencia de que hace menos daños estando lejos, que buscando ganar votos para 
el albiazul. 
Con los anteriores componentes, queda claro que la campaña del PAN en el estado de Puebla está mal y de 
malas; que el partido va dando tumbos; y que ante cada yerro de Josefina Vázquez crece más la posibilidad de 

que el 1 de julio, los panistas hagan maletas y dejen el gobierno federal. 
Por eso el domingo en la noche, en el salón JP de San Manuel, donde los panistas se reunieron para ver el 
debate, se empezó a respirar una atmósfera de posible derrota. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-llego-el-dia-d-de-los-panistas_id_7308.html 

 
(Editorial) 
 
Obra de marquesina 
Especialistas en materia ambiental coincidieron en que el recién inaugurado Paseo del Río Atoyac, que forma 
parte del EcoParque Metropolitano, es un foco de infección grave, debido a las descargas de aguas negras que 
realizan más de 40 empresas de manera diaria. 
Hasta ahora no hay lógica en el objetivo de haber hecho la obra del Paseo del Río Atoyac sin antes haber saneado 

el afluente, que es lo verdaderamente urgente y fundamental. 
Se sabe que se usó una bacteria para disminuir la pestilencia de las aguas negras durante las horas en que las 

autoridades inauguraron el Paseo, pero no se perciben estrategias de corto, mediano y largo plazo, porque el uso 
de ese agente biótico es exageradamente caro. 
Abundan los estudios ambientales sobre lo que se debe hacer en el río Atoyac. Éstos han sido presentados por 
especialistas y grupos académicos a lo largo de varios años, y todos coinciden en que la limpieza de esa fuente 

sólo será posible con medidas de largo aliento, pero no han sido tomados en cuenta por las autoridades, lo cual 
convierte al Paseo del Río Atoyac en una obra de marquesina. 
Otras propuestas también benéficas para Puebla, como la donación de edificios históricos del gobierno estatal a la 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-llego-el-dia-d-de-los-panistas_id_7308.html
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Universidad Autónoma de Puebla o al INAH, para su uso público y su protección eficiente, tampoco han sido 
consideradas. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/obra-de-marquesina_id_7296.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• El post-debate 

• La “disculpa” del IFE 

• Peña, fuerte 
Lamentablemente la polémica que desató la presencia de la playmate-edecán que apareció durante 30 
segundos en el debate entre los aspirantes a la Presidencia de la República, se ha llevado los espacios en los 
comentarios no solo en los medios de comunicación, sino también entre quienes vieron esta transmisión la 
noche del domingo, degradando aún más la actividad política en nuestro México. 
En un escueto comunicado, el IFE solo ofreció una disculpa por la vestimenta de la edecán, sin dar mas detalles 
sobre quién contrató a la ya famosa edecán, cuáles fueron los criterios y por su puesto, por qué nadie 

supervisó lo que ahí iba a ocurrir. 
Esta es la disculpa: ―El Instituto Federal Electoral (IFE), a través de la Comisión Temporal para la Organización 
de los Debates, integrada por los Consejeros Electorales Sergio García Ramírez, Marco Antonio Baños Martínez 
y Alfredo Figueroa Fernández, lamentan el desacierto de producción asociado a la vestimenta de una edecán 
durante el 1er Debate Presidencial y ofrece una disculpa a la ciudadanía y a la Candidata y a los candidatos a la 

Presidencia.‖ 
Lo que se supo, pero no por el comunicado, fue que el responsable de la contratación de la modelo de la 

Revista Playboy, fue Jesús Tapia, director del Centro de Producción de la Presidencia (Cepropie), en el gobierno 
de Vicente Fox, hoy productor independiente y quien determinó la vestimenta de la edecán, aunque aseguró 
que no supervisó el vestido blanco que la joven eligió. 
Por cierto, que Joaquín López Dóriga entrevistó a Jesús Tapia, quien explicó que los criterios de elección fue la 
estatura, ―la presencia agradable, joven y fresca‖. 
A lo largo del día los aspirantes dieron su punto de vista sobre este asunto y el candidato del PRI Enrique Peña 

Nieto, le restó importancia a la aparición de la edecán y la calificó solo como parte del anecdotario, sin más. 
Para Gabriel Quadri , quien por cierto fue evidenciada su distracción en el video que se ha repetido una y otra 
vez en internet, esto es una ocurrencia picaresca, incluso dijo que es muy saludable porque le quita solemnidad 
a los políticos, además de reconocer, claro, que sí lo puso nervioso la playmate. 
El ingenio mexicano es evidente y desde ayer ya circula por las redes sociales el nuevo logo del IFE. 
FOTO 1 

En fin, que un día después, las evaluaciones son diversas, aunque la mayoría coincide en que Enrique Peña 

Nieto salió muy bien librado, incluso fortalecido porque se notó la experiencia y el aplomo que se requiere para 
estos eventos, el cual por cierto, deberá será fundamental en la Presidencia de la República, lo que no se notó 
en los otros 3 aspirantes, quienes, como ya se ha dicho hasta el cansancio: López Obrador se mostró leeento y 
aburrido, Vázquez Mota nerviosa y acartonada como siempre y Gabriel Quadri, sin nada que perder y mucho 
que ganar. 
CONFETI…Este día estará en Puebla la esposa del Presidente de la República Margarita Zavala quien acudirá a 
San Mateo Ozolco, cerca del volcán, para supervisar el programa de menores repatriados…este programa lo 

encabeza con mucho éxito la esposa del gobernador, Martha Erika Alonso de Moreno Valle. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4447 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
La verdad de Gabriel Quadri 
En el gobierno de Rafael Moreno Valle se pusieron tan felices cuando algunos despistados dieron por ganador del 
debate al candidato del Panal Gabriel Quadri de la Torre. 
Primero que nada, hay que dejar en claro que Gabriel Quadri es empleado de Elba Esther Gordillo Morales, la 
mujer más corrupta que le ha hecho tanto daño a México en materia educativa y principalmente en su vida 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/obra-de-marquesina_id_7296.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4447
http://www.contraparteinformativa.com/
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democrática. 
Ella comenzó a prostituir la política con tantas alianzas en los estados. 
Y aunque Quadri es una persona inteligente, la verdad es que no deja de ser un Don Nadie frente a los restantes 
candidatos que desean ser presidentes. 
Todos tiene una carrera política importante basada en muchas situaciones, pero todos han jugado en las 

grandes ligas, ostentado cargos importantes y Quadri simplemente no. Es un Don Nadie. 
¿Qué caso tenía que alguno de los tres candidatos desperdiciara su tiempo atacando a quien seguro no será 
presidente de la República?. 
Que nadie se confunda: Quadri es el patiño que prestó su nombre feliz porque se subiría a otro nivel en su vida, 
tras ser un verdadero desconocido. 

Regresando al primer comentario de esta columna, insisto que en el gobierno de Moreno Valle se pusieron 
contentos porque creen que Quadri ganó el debate. 

¿No debería estar Moreno Valle triste porque no ganó Josefina Vázquez Mota?. 
La realidad es simple: En el gobierno estatal creen que con el derroche de recursos en favor de los candidatos 
de Nueva Alianza y el actuar del Don Nadie, les será más fácil obtener votos para el Panal, partido al que 
verdaderamente apoyan y le urge obtener miles de votos para continuar con su registro. 
Y esa es la verdadera razón por la que unos despistados escriben que el mejor fue Quadri. 
Nada más alejado de la realidad. Fue sí, el más ignorado, el más desdeñado, el que menos importó, el que 
saben que no ganará, el rival más débil. El que más líbido mostró con la edecán famosa. 

Solo eso. 
Por cierto: ¿Por qué no atacaron a la jefa de Quadri?. 
Uno de los candidatos por que no tiene necesidad de hacerlo, la otra por el temor que le tiene y el otro porque 
es más corrupto que ella. 

Así de sencillo. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
Calderón se ilusiona con ganar 
El más ilusionado con que Puebla pueda darle votos suficientes al PAN en las elecciones, es el mismísimo Felipe 
Calderón. El Presidente de la República pretende que su visita a Puebla pueda levantar a su candidata a 
sucederle y con ello evitar que el PRI de Peña Nieto regrese a Los Pinos o que el PRD de López Obrador se 
convierta en el primer presidente de izquierda en México. 
De ahí que Calderón le invirtiera dos días para venir a Puebla a pasear. Vino a pasar un fin de semana, porque 

en materia de efectividad de gobierno simplemente nada. Entre otras cosas estuvo en una comida con sectores 
de la sociedad poblana, pero nada se supo en relación a esa reunión, por lo tanto fue de cuates. Nada 
productivo para el país. 

Luego estuvo en el concierto de Alondra de la Parra y más tarde en una ¡¡¡cena de gala!!!. Al otro día fue al 
desfile de la Batalla de Puebla y luego a la Zona Militar a ver caballitos y más tarde a cantar con Chayanne, Marc 
Antonhy, Espinoza Paz, María José y otros más. Anduvo visitando museos y lo único que le faltó fue ver el 

partido de los Lobos de la BUAP. Si acaso inauguro 4 vialidades y un hospital. Dos días para 4 vialidades y un 
hospital. Noooooo. 
Lo que Calderón vino a hacer a Puebla es a tratar de rescatar a Acción Nacional para que tenga más votos y 
pueda darle un respiro a una en picada Josefina Vázquez Mota. Calderón todavía tiene la ilusión (porque no 
puede ser otra cosa que eso, ilusión) de que Josefina pueda alcanzar a Peña Nieto y ganarle por unos cuantos 
votos. Y cree que Puebla es el bastión de votos del PAN. Hummm, así pensó Roberto Madrazo hace años y se 
fue a tercer lugar. 

Lo cierto es que el Presidente es el responsable de la crisis de seguridad pública en el país y por eso en los 
estados más violentos ¡¡¡¡sigue ganando el PRI!!!!. En efecto, eso es raro, pero es la realidad del país. 
La única ventaja que Calderón tiene en Puebla, no es Moreno Valle y sus obras; no es el fuerte panismo que 

invade aun colonias del centro de la ciudad capital; no son lo más de 100 municipios más importantes que 
tienen en su poder. No, no y no. La ventaja para el PAN en Puebla, es que la izquierda poblana es ineficiente. 
Así de simple. 
El Verdugo 

Cuando Felipe Calderón se largó del desfile del 5 de mayo en el año 2010, sólo faltaba mes y medio para las 
elecciones. Puebla le criticó tal desaire. 
Los priistas creyeron que los electores le cobrarían al PAN tal afrenta en las urnas. Los poblanos ya habían 
decidido. Marín saldría de Casa Puebla. El Verdugo dice: La historia será similar, pero con el cambio de colores. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
 

 
 
(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 
Ecos del 5 de mayo 
No resisto la tentación de transcribir y compartir con mis lectores, una pequeña parte de la extensa carta que 

Napoleón III envía al general Frédéric Forey el tres de julio de 1862 y citada en esa extraordinaria obra,  

México a través de los siglos, coordinada por Vicente Riva Palacio, en el tomo V, página 547, de la 
versión de Editorial Cumbre de 1977. 
Imprescindible para la justa dimensión histórica de los acontecimientos del 5 de mayo de 1862. 
Forey fue nombrado Comandante General del cuerpo expedicionario francés a México, desembarcó en 
Veracruz en septiembre de 1862 y en mayo de 1863 había sitiado a Puebla, la había invadido, vengando la 

afrenta de un año antes, y un mes después tomaba la ciudad de México. 
Fontaineblue, julio 3 de 1862.- Mi querido general: En el momento en que vais a partir para México, 
encargado de poderes políticos y militares, creo útil haceros conocer bien mi pensamiento. …Nunca he 
pretendido que la población mexicana fuese harto entusiasta y enérgica para salir al encuentro de nuestros 
soldados y sacudir por sí misma al gobierno que la oprime; pero siempre ha (sic) sostenido que una vez en el 
interior del país, hallaríamos poblaciones simpáticas.  
Ahora, la prueba de que tenía razón es que tras el descalabro del 5 de Mayo, veo por un informe del 

cónsul de Prusia en Puebla, dirigido á su gobierno, que aquella ciudad era presa de la consternación el 

día siguiente de nuestro fracaso; que triste y silenciosa estaba, lejos de tomar parte en la alegría del cuerpo 
de tropas mexicanas. 
Sé por cartas venidas de la misma Puebla, que más de diez personas han sido fusiladas para intimidar á 
los que como ellas se atreviesen á hacer demostraciones en nuestro favor. Sé por veinte cartas venidas de 
México y puestas ante mi vista (entre las cuales se encuentran los informes de los ministros de Prusia y 
de Bélgica), que antes del 5 de Mayo el gobierno había caído en el estupor, y que la población nos 

aguardaba con impaciencia como libertadores… 
Imposible compartir con historiadores oportunistas y élites del poder malsano  afirmaciones como la 
hecha por Humberto Morales Moreno, que refirió en un acontecimiento académico que Puebla y los 
poblanos mostraron su “conciencia republicana”, su “solidaridad y capacidad para resistir”. O lo 
expresado por Gael García “…el triunfo reflejó la conciencia republicana y los poblanos mostraron su 
solidaridad y capacidad para resistir el sitio.” 

Queda claro para qué sirvió el 5 de mayo de 1862 y más claro aún para qué se utilizó el 5 de mayo de 2012. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/ecos-del-5-de-mayo 

 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
El debate, sus lecciones 
El próximo 31 de mayo se efectuará el debate de los candidatos poblanos al Senado de la República y 
seguramente sus organizadores, el Consejo Coordinador Empresarial, se abstendrán de llevar a edecanes o 
modelos guapas para adornar su evento. 

El ejercicio federal del domingo perdió la perspectiva de la discusión de las propuestas y de cómo llevarlas a 
cabo pues los responsables, la autoridad electoral, cayeron voluntaria o involuntariamente en la frivolidad de 
contratar a una mujer guapa que por unos segundos de presencia y unos miles de pesos fue la ganadora del 
que se suponía era el ejercicio más prometedor de la democracia en esta elecciones. 

Tan mal les fue que ayer, oficialmente el Instituto Federal Electoral, en un comunicado porque le dio pena a los 
consejeros asumir su responsabilidad personalmente, se disculpó por la sugerente vestimenta de Julia Orayen, 
edecán que participó en el debate del domingo y que fue la encargada de repartir los turnos que tendrían los 

candidatos para empezar la contienda. 
Los consejeros del IFE lamentan, señala el documento, ―el desacierto de producción asociado a la vestimenta de 
una edecán, durante el 1er Debate Presidencial y ofrece una disculpa a la ciudadanía y a la Candidata y a los 
Candidatos a la Presidencia‖. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/ecos-del-5-de-mayo
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Después de la polémica que generó el provocativo vestido blanco de la edecán, los consejeros Sergio García 
Ramírez, Marco Antonio Baños y el poblano Alfredo Figueroa, integrantes de la Comisión Temporal para la 
Organización de Debates, se reunieron y más tarde dieron a conocer un comunicado en que expresaban sus 
disculpas, por la impresión que provocó el exhibicionismo de la edecán. Aunque eso sí, ellos le pagaron. 
La frivolización de la política empieza en este caso por la autoridad que se supone es garante de dar la 

certidumbre y seriedad al proceso. No hay nada que los disculpe, ellos son los únicos responsables de lo que 
sucedió y la chica guapa ahora deberá aprovechar sus segundos de imagen para volver a salir en el Playboy. Por 
lo menos, que alguien gane aunque no sea la democracia. 
Eso si, aunque la autoridad no cuide el proceso, el debate de los presidenciables no fue el programa de 
televisión nacional menos favorecido de los que se proyectaron en las pantallas el domingo. 

Con información oficial, el reality de concursos infantiles del Canal 2 registró 17 puntos de raiting en promedio a 
nivel nacional, mientras que el debate entre los candidatos que gobernarán al país, en el que participaron 

Josefina Vázquez Mota, Gabriel Quadri, Andrés Manuel López Obrador y Enrique Peña Nieto, alcanzó los 10.4 
puntos. 
Y el orgullo de TV Azteca para pelear por la audiencia en el mismo horario fue el partido de cuartos de final 
entre Morelia y Tigres, que consiguió los 9 puntos. 
Si, los Pequeños Gigantes son el programa más atractivo de la televisión dominical y aunque en el pasado 
llegaron a registrar 23 puntos, ayer en su primera expulsión consiguieron 17, suficientes para mostrar que a los 
ciudadanos la elección presidencial los tiene hartos y más con los millones de anuncios propagandísticos que nos 

recetan todos los días. 
El debate de las campañas, por lo visto el domingo, apenas empieza y a partir de esta semana habrá 
modificaciones en la tabla y mayor belicosidad en los mensajes del PAN y de la Izquierda. 
Con todo, van por Peña Nieto, y al chico bueno de Quadri lo dejarán avanzar para que le dé los puntos 

necesarios a Nueva Alianza, es lo que menos les importa siguen peleando por la presidencia de México, aunque 
no ganen en el raiting, ni con una atractiva modelo que les acerque la suerte. 

http://www.ngpuebla.com/node/22353 
 
(Angelopolitanas) 
 
Hoy, Margarita Zavala, presidenta del Consejo Ciudadano Consultivo del Sistema Nacional DIF, estará en la 
junta auxiliar de San Mateo Ozolco en San Andrés Calpan, para supervisar el programa de Fortalecimiento de 
Niñas, Niños y Adolescentes Migrantes Repatriados No Acompañados.  

Interesada en el tema -la esposa del presidente de la República, que hace mucho no recibía reconocimientos 
espontáneos como el del sábado cuando llegó al palco de la fiesta Puebla, Orgullo de México-  viene a revisar 
como se ejecuta en esa localidad el programa del Sistema Nacional DIF, en coordinación con Save the children y 
Fundación HSBC.  

@  
Las dirigencias nacionales de los partidos de la izquierda y su candidato, Andrés Manuel López Obrador, llegaron 
al acuerdo de ―concentrar‖ los recursos que tienen todavía en la campaña presidencial y que en los estados cada 

quien se arregle con sus propios medios.  
Eso, que suena lógico conociendo a los protagonistas, rompe acuerdos con más de uno de los aspirantes a 
diputados y senadores que insisten en que les entreguen los recursos económicos para hacer campaña y no solo 
unas cajas con propaganda mal hecha como les han enviado de la presidencial. ¿El Peje?, bien gracias.  
@  
Jia, jia, jia, ahora resulta que Jesús Tapia, productor televisivo del debate, se reconoció como responsable de 

que la playmate Julia Orayen, apareciera con un vestido entallado y un pronunciado escote en el encuentro 
presidencial del domingo al no supervisar su atuendo. Así se convirtió en la ganadora del debate, nadie más.  
―Se hizo una convocatoria a varias agencias de modelos y decidimos escoger a esta chica, Julia Orayen, porque 
medía 1.65 ya que nosotros teníamos a edecanes que medían la mayoría entre 1.74 y 1.80 y dada la estatura 
de los candidatos decidimos traer a esta persona, vimos una presencia agradable, joven, fresca y decidimos 

hacerlo así", explicó.   
Desgraciadamente por la locura que fue esto, agregó, porque Rivera estaba en la unidad móvil abajo viendo 

todos los preparativos y checando todo lo de los satélites y no la supervisamos y asumo la responsabilidad de lo 
que pasó".  
Los candidatos presidenciales son chaparros, esa es la historia. Jia, jia, jia, nadie cree que la presentaron por su 
baja estatura o será porque es ―chaparrita, cuerpo de uva‖. Autoridad electoral de risa, jia, jia, jia.  
@  

http://www.ngpuebla.com/node/22353
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Puebla será sede de la Cumbre de Delegados  Y20 México, que se realizará del 9 al 11 de mayo y será 
inaugurada por el gobernador Rafael Moreno Valle. Miguel Hakim, coordinador de Asuntos Internacionales del 
Gobierno del Estado y Roberto Gondisch, coordinador del Programa Y20, anunciaron ayer este evento que está 
formalizado.  
Entre los temas que se abordarán está: estabilidad económica, comercio internacional, desarrollo sustentable y 

empleo juvenil. En la Cumbre participan estudiantes y profesionales jóvenes de los países que integran el G20 
como Argentina, Canadá, China, Chile, Colombia, Unión Europea, entre otros. 
http://www.ngpuebla.com/node/22354 

 

http://www.ngpuebla.com/node/22354

